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МАРИНА  

РОГОЖИНА  

президент НАСМП   

Дорогие друзья! Приветствую вас на стра-
ницах первого номера журнала «МЕТАФИЗИКА  
в лицах»!

Создание журнала — еще один важный  
шаг в истории развития нашей ассоциации.  
НАСМП — организация молодая, в апреле 
2024 нам исполнится всего 2 года, но за это 
короткое время проделана большая и важная 
работа в заданном направлении. Перед нами 
стоит грандиозная задача: найти талантливых 
метафизиков, представить их широкой ауди-
тории, привести сферу эзотерических услуг  
в соответствие с высоким качеством. Помочь 
энергопрактикам грамотно взаимодейство-
вать с клиентами, вести свою деятельность  
на законных основаниях, получать поддержку 
и повышать уровень своей квалификации.

Я от всей души хочу поблагодарить тех, 
кто, не побоявшись первоначальных сложно-
стей, встал вместе со мной у истоков НАСМП. 
Вице-президентов  Виталия Воскобойникова 
и Ивана Павлова — за неизменную поддерж-
ку, знания и накопленный опыт. Попечителей 
Владимира Егорова, Жанну и Николая Заха-
ровых — за внимательность, заботу и неоце-
нимую помощь в становлении ассоциации. 
Региональных представителей — за умение 
организовать продуктивную работу на местах. 
Юристов — за их безукоризненную грамот-
ность. Сейчас к нам в научный отдел пришел 
очень интересный, талантливейший руко-
водитель, Андрей Гендинович Ли, впереди 
множество планов по изучению метафизики. 
В 2024 году появится еще несколько интерес-
ных отделов, всех секретов пока раскрывать 

не буду, но скажу, что многое будет меняться, 
совершенствоваться, расширяться.

Слова благодарности хочу адресовать  
и главному редактору журнала, руководителю 
пресс-центра Елене Самойловой. Наш первый 
выпуск получился ярким, красочным, действи-
тельно, интересным к прочтению. 

И всех наших метафизиков, которые в пер-
вых рядах стали членами молодой, но очень 
перспективной  ассоциации, тоже от души 
хочу поблагодарить за ваше доверие, за вашу 
смелость и ваши таланты.

Уверена, что в следующем году мы добьем-
ся значительных успехов, вместе развивая 
метафизику, делая ее важной частью нашего 
многогранного общества!

— Президент НАСМП
— Вице-президент 
ассоциации специалистов 
восточной медицины
— Доктор метафизики
— Гипнотерапевт
— Рефлексотерапевт
— Су Джок-терапевт 
— Таролог 
— Яснознающая
— Графолог 
— Клинический психолог
— Мастер 
оздоровительных практик
— Мастер медитаций
— Йоготерапевт
— Мама 5-х детей
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Уважаемые коллеги!
Рад приветствовать вас со страниц перво-

го номера журнала «МЕТАФИЗИКА в лицах». 
Уверен, что участники этого исторического 
выпуска запомнятся надолго — ведь первые 
всегда останутся первыми, настоящими лиде-
рами в своей области.

Национальная ассоциация специалистов 
метафизических практик — организация еще 
молодая, в апреле ей исполнится всего два 
года. Но какими темпами она завоевывает 
пространство — это заслуживает уважения  
и, конечно, внимания. 

Мы объединяем специалистов, которые, 
благодаря своим особенным талантам, умеют 
творить настоящие чудеса. Спасать людей, де-
лать их жизнь лучше, освобождать от деструк-
тивных программ — все это не просто слова,  
а  не раз подтвержденные на практике явле-
ния. Но делать это могут только те, кто действи-
тельно способен иначе воспринимать и пони-
мать, как устроен мир. Кто осознает всю меру 
ответственности за свои и чужие поступки. Это 
очень непросто — помогать людям, защищая 
их порой от самих себя, давая им возможность 
прожить свою жизнь достойно и благополучно.

Каждый день повторяйте эти простые сло-
ва, и, конечно, следуйте им! И, уверен, что 

 

ваши благие намерения и способности будут 
помогать и людям, в частности, и миру, в целом.

Хочу выразить благодарность президенту 
НАСМП Марине Владимировне Рогожиной —  
за то, что в столь непростое время она воз-
главляет и ведет за собой интересных и та-
лантливых единомышленников.

Хочу также поблагодарить главного редак-
тора журнала «МЕТАФИЗИКА в лицах» Елену 
Самойлову — за профессионализм и отсутствие 
компромиссов в желании сделать по-настоя-
щему качественное издание.

И в завершении добавлю: только тогда, 
когда сознание людей поднимется на опреде-
ленный уровень, возрастет и уровень духов-
ности нашего народа. Люди иначе взглянут  
на те знания, которыми владеют, и, может 
быть, перестанут использовать их против себя. 
Научатся любить друг друга — и землю, на ко-
торой живут. И я очень надеюсь, что это все 
произойдет уже в скором времени.

ЭТО ОЧЕНЬ 

НЕПРОСТО — 

ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ, 

ЗАЩИЩАЯ ИХ 

ПОРОЙ ОТ САМИХ 

СЕБЯ, ДАВАЯ ИМ 

ВОЗМОЖНОСТЬ 

ПРОЖИТЬ СВОЮ 

ЖИЗНЬ ДОСТОЙНО  

И БЛАГОПОЛУЧНО

ВИТАЛИЙ   

ВОСКОБОЙНИКОВ  

вице-президент НАСМП   

— Психолог 
— Известный российский  
знахарь-костоправ
— Специалист  
по экстрасенсорике  
и эзотерике
— Имеет Разрешение  
Минздрава  
Брянской области
— Почетный член  
Пси-Академии (Чехия)

Главные принципы работы для метафизиков: 
— Не навреди!
— Не нарушь гармонию бытия!
— Не ставь корысть своей целью! 
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Путешествие в мир метафизики и духовно-
го развития неизбежно приводит нас к встрече 
с яркими и влиятельными личностями. Среди 
них всегда находятся истинные звезды, кото-
рые органично сочетают в себе невероятный 
талант и глубокие знания. Очень рад, что наша 
ассоциация  притягивает к себе именно таких 
людей. Искренне считаю, что только совмест-
ными усилиями, сложив наши многогранные 
таланты в единое целое, мы можем добиться 
реального изменения текущего положения дел.

Почти 20 лет назад я начал свое путеше-
ствие в мир магии. Мне повезло сразу найти 
такого учителя, который смог увлечь, доходчи-
во и логично разъяснить, вдохновить на изу-
чение и понимание. И я вижу в НАСМП сей-
час таких лидеров, у которых можно и нужно 
учиться. Ведь именно в развитии и движении 
мы находим  недостающие «паззлы» нашей 
общей системы восприятия мира в его пре-
красной многомерности. И этими паззлами 
мы можем «достраивать» уже существующую 
систему, открывая ее для себя и других с нео-
жиданного ракурса.

Изучая систему Рейки, понял, что у меня  
в голове рождается множество вопросов,  
на которые пока ответы не найдены. Это любо-
пытство и желание досконально разобраться  
в происходящем привело к созданию собствен-
ных инновационных систем «Голубая молния» 
и «Божественный свет». С их помощью, а так-
же применяя этнические практики, занимаюсь 
целительством, гармонизацией энергетиче-
ского состояния людей. Кстати, всегда инте-
ресно соединять древнюю мудрость с опытом  

— Руководитель отдела 
информационных 
технологий и 
безопасности НАСМП
— Мастер Рейки по 
многим системам
— Эриль
— Мастер этнических 
практик
— Мастер медитаций

ИВАН  

ПАВЛОВ  

вице- 

президент  

НАСМП   

дня сегодняшнего — получается интересный 
синтез культур и традиций. Считаю, что про-
шлые наработки — отличная база для совре-
менной надстройки, ведь наш мир не стоит на 
месте, появляются новые технологии, интерес-
ные способы обмена информацией. Это и есть — 
развитие цивилизации, движение вперед.

Параллельно с магическим искусством, 
люблю и практикую работу в области информа-
ционных технологий. Применение новейших 
разработок в области IT-технологий прекрас-
но подходит для популяризации деятельности 
ассоциации, а также сбора и бережного со-
хранения драгоценных знаний, накопленных 
предыдущими поколениями. Ведь это и есть 
наш багаж — наследие, которое мы позже обя-
зательно передадим детям, внукам, чтобы уже 
они приумножали эту мудрость и добавляли  
к ней свой опыт.
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Дорогие друзья, рада приветствовать 
всех вас, взявших в руки наш  удивительный 
журнал! И, поверьте, сейчас, именно этот 
самый момент в вашей жизни — волшебный. 
Вы даже можете загадать желание — и оно 
совершенно точно сбудется. Почему? Да по-
тому что вы попали в настоящий простран-
ственно-временной континуум, где сошлось 
все: время, место, намерение, возможности. 
И совершенно точно жизнь ваша теперь из-
менится — конечно, в лучшую сторону.

Пройдет совсем немного времени  и мы, 
еще не успев «переварить» нахлынувшие 
впечатления, снова возьмемся за подготов-
ку. Второй выпуск журнала будет приурочен 
к конгрессу в Санкт-Петербурге — и в нем 
уже появятся результаты работы научного 
отдела НАСМП, обоснованные подтвержде-
ния того, что метафизика существует.

Впрочем, вряд ли кто-то в этом нынче  
сомневается. Даже отъявленные скептики 
держат свои «неверующие» позиции, скорее, 
по инерции. 21 век радует нас настоящими 
чудесами все чаще. Но и испытания под-
кидывает нешуточные. Я бы сказала — это, 
прежде всего, испытания на человечность. 
Стойкость духа, благородство, сострадание, 
умение тонко чувствовать окружающий мир – 
вот что в нас стало проявляться чаще всего. 
Желание помочь ближнему, поделиться с ним 
частичкой своей души, сделать простран-
ство вокруг себя чище, гармоничнее — разве 
это не метафизика? Принятие своих необыч-
ных способностей, их развитие, расширение 
кругозора, собственной базы знаний свой-
ственно личности свободной, независимой, 
умеющей анализировать ситуацию и извле-
кать важные уроки из происходящего. 

Кто сейчас улыбнулся и сказал: «Да, это 
про меня!»? И вы совершенно правы! Метафи-
зика — это не про волшебство и чудеса, это 
про людей, умеющих творить волшебство 

ЕЛЕНА  

САМОЙЛОВА  

НАСМП? Ну и ну!

— Научный Универсальный 
Институт Необыкновенных Услуг …
— Ну и ну! Какие люди здесь, 
наверно, работают, а!  
Какие вопросы решают!
(из к/ф «Чародеи»)
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и чудеса. Про опыт, бережно накопленный 
из века в век  представителями нашего 
рода. Про уважение к традициям, обычаям 
и культуре. Про нашу общность и индивиду-
альность,  свободу от эго-реакций и умелое 
проявление чувств. И еще обязательно про 
любовь. В любом веке и в любых декораци-
ях человечество неизменно спорит: что же 
она такое? Чувство? Эмоция? Физиология? 
Химия? После долгих раздумий соглашусь, 
пожалуй, с версией, что любовь – это энер-
гия, которая дает возможность человеку не 
просто существовать, а жить красиво, ярко, 
созидательно. Любовь — божественный  
художник, который окрашивает каждый 
наш день в разные тона и дает нам вдохно-
вение. Благодаря этому, мы проявляем себя 
в творчестве — и несем дальше в мир  бо-
жественную искру. 

Метафизика — в каждом нашем слове 
и поступке. Вспомните прекрасный фильм 
«Чародеи» — сколько в нем магии и вол-
шебства, которое, в общем-то, интерпре-
тируется как обычные бытовые, житейские  
события. Действо фильма разворачивается 
в стенах загадочного учреждения НУИНУ: 
научного универсального института нео-
быкновенных услуг.  Посчитайте, сколько 
букв в аббревиатуре института. А теперь 
посчитайте, сколько букв в названии ас-
социации. Совпадение? Не думаю. НАСМП, 
на мой взгляд, и есть современный аналог 
НУИНУ. С одним, конечно, важным отличи-
ем: Ассоциация существует в реальности. 
Большое внимание здесь уделяют соот-
ветствию с законодательством и серьезно 
подходят к качеству оказываемых метафи-
зиками услуг. Не боятся экспериментиро-
вать  и проводить исследования. Отстаи-
вают интересы своих подопечных и активно 
взаимодействуют друг с другом, объединяя 
порой несоединяемые культуры и тради-
ции. Всего за год провести 12 конферен-
ций и 2 конгресса в разных регионах Рос-
сии,  побывать в коридорах власти и внести 
смелое, но крайне   нужное предложение  
о том, как улучшить ситуацию с метафизикой  
в стране, защитить и специалистов, и их 
клиентов на уровне закона — это, я вам ска-
жу, серьезная заявка на победу!

Впереди у нас — большие творческие 
планы по работе с членами Ассоциации. 
Появятся несколько новых отделов, во гла-
ве которых встанут интересные метафизи-
ки, настоящие «зажигалочки» не только  
в области чародейства, но и бытовых, жи-
тейских чудес. Вырастет НАСМП и с техни-
ческой точки зрения — не станем выдавать 
всех секретов преждевременно, но эти 
новшества будут направлены на популя-
ризацию специалистов. Уже сейчас есть 

возможность получить профильное каче-
ственное образование в партнерстве с ве-
дущим ВУЗом Москвы. Активно заработает  
недавно созданный пресс-центр, появятся 
интересные медиа-возможности  для того, 
чтобы представить наших метафизиков 
широкой общественности, показать как 
многогранных, интереснейших профессио-
налов своего дела, познакомить с уникаль-
ными методиками  практик и расширить 
клиентскую аудиторию.

Это, конечно, всего лишь малая часть 
из поставленных на 2024 год целей.  
Но, уверена, мы достигнем гораздо боль-
шего — объединив наши усилия, идеи  
и намерения. Метафизик — это ведь еще  
и огромная ответственность перед обще-
ством, такому человеку доступно видеть  
и понимать мир во всем его многообразии, 
а, значит, и трансформировать его в лучшую 
версию из возможных. Если каждый из нас эту 
ответственность осознает и примет за осно-
ву, чудеса не заставят себя долго ждать. 

— Главный редактор журнала 
«МЕТАФИЗИКА в лицах»
— Журналист, телеведущая 
(стаж работы: 30 лет)
— Автор и руководитель 
международного интернет-
проекта для мастеров  
и про мастеров interunim.ru
— Писатель, автор 
литературного проекта 
«Матвевна» (ироничные 
переСказочки)
— Организатор и ведущая 
специализированных 
мероприятий/конгрессов/
мастер-классов  
— Лауреат множества 
профессиональных премий  
в области журналистики  
за лучшее освещение 
актуальных тем
— Продюсер информационно-
развлекательных и 
коммерческих проектов
— Редактор
— Психолог
— Кристаллотерапевт
— Метатерапевт
— Ведущая  
метафорических игр
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Национальная ассоциация специалистов 
метафизических практик была создана с це-
лью выявить и объединить качественно ра-
ботающих профессионалов в области эзоте-
рики. Главная задача  Ассоциации — вывести 
рынок услуг метафизики на новый уровень.  
В том числе, наладить взаимодействие с вер-
тикалью власти  для открытого диалога в свете 
легальной и безопасной работы метафизиков.

27 октября 2023 года в Государственной 
думе прошел Круглый стол Комитета  по охра-
не здоровья, куда впервые  в качестве экспер-
тов были приглашены опытные энергопрак-
тики. На обсуждении поднимались вопросы 
законодательного регулирования в сфере 
комплементарной медицины. Делегацию НА-
СМП в составе 36 человек возглавляла пре-
зидент Ассоциации Марина Владимировна 
Рогожина. Специалисты поделились своими 

наработками в области метафизики, приво-
дили конкретные примеры эффективного вза-
имодействия с клиентами, озвучивали ана-
литические данные востребованности услуг 
энергопрактиков. 

По статистике, почти треть россиян ориен-
тируется на гороскопы  при принятии важных 
решений, каждый четвертый верит в магию  
и наведение порчи. 56%, согласно статисти-
ческим исследованиям, обращаются к эзоте-
рикам для прояснения ситуаций или помощи 
в конкретном запросе. Неудивительно, что 
рынок метафизических услуг сейчас вышел 
на другой, более востребованный уровень. 
Вместе с тем, возросло и количество мошен-
ников и шарлатанов, выдающих себя за цели-
телей и предсказателей. Первый заместитель 
председателя Комитета Госдумы по охране 
здоровья Федот Тумусов заострил внимание  

НАСМП:  

Диалог с властью

ПО СТАТИСТИКЕ, 

ПОЧТИ ТРЕТЬ 

РОССИЯН 

ОРИЕНТИРУЕТСЯ  

НА ГОРОСКОПЫ   

ПРИ ПРИНЯТИИ 

ВАЖНЫХ РЕШЕНИЙ, 

КАЖДЫЙ 

ЧЕТВЕРТЫЙ  

ВЕРИТ В МАГИЮ  

И НАВЕДЕНИЕ ПОРЧИ
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собравшихся на том, что необходимо защи-
тить права граждан, которые пользуются 
услугами энергопрактиков — равно как и ме-
тафизиков, действительно обладающих при-
родными данными и помогающих людям.

Президент НАСМП Марина Рогожина по-
делилась планами ассоциации по работе  
с метафизиками в созданном при Ассоциации 
научном отделе, где сейчас идет подготовка 
специального оборудования для исследова-
ний и  подтверждения возможности в части 
взаимодействия с энергиями.

Сейчас в статье 50 Закона «Об основах 
охраны здоровья граждан в Российской 
Федерации» есть термин «Оккультно-маги-
ческие услуги», но правового регулирова-
ния этой сферы нет, отметил Федот Тумусов. 
Было много попыток оформить этот вопрос 
законодательно, но они носили в основ-
ном запретительный характер. Метафизики 
внесли предложение о создании СРО (само-
регулируемой организации), которая и будет 
устанавливать стандарты качества оказы-
ваемых услуг, а также следить за надле-
жащим уровнем  и качеством образования 
практикующих метафизиков. Собравшиеся 
согласились, что сделать это довольно не-
просто в сфере эзотерики, но были едино-
душны во мнении, что тот, кто хочет решить 
задачу, ищет способы для достижения цели.

Возможно, не сразу, не с первой встречи 
удастся достичь эффективного результата. 
Но начало такого диалога уже говорит о пер-
спективах для метафизиков и их потенциаль-
ных клиентов. С одной стороны, одаренным 
энергопрактикам будет дана возможность 
легально осуществлять свою деятельность, с 
другой — обращающиеся к ним за помощью 

граждане России получат действительно 
квалифицированную, качественную услугу. 

НАСМП объединила в своих рядах специа-
листов по предсказаниям и трансформацион-
ным методикам, таким как: метафизические 
практики, метафизическое оздоровление, 
таро, руны, хиромантия, ясновидение, астро-
логия и другие. Данные практики и методики 
являются одним из неотъемлемых компонен-
тов культуры, возникшей на заре челове-
ческой цивилизации. Обсуждение, подоб-
ное прошедшему Круглому столу,  поможет  
создать новые правовые нормы, которые  
на государственном уровне  урегулируют  эту 
сферу нашей жизни. А бережно накоплен-
ное метафизиками наследие предков станет  
настоящим спасением для обычных людей  
во многих ситуациях.

С ОДНОЙ СТОРОНЫ, 

ОДАРЕННЫМ 

ЭНЕРГОПРАКТИКАМ 

БУДЕТ ДАНА 

ВОЗМОЖНОСТЬ 

ЛЕГАЛЬНО 

ОСУЩЕСТВЛЯТЬ 

СВОЮ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

С ДРУГОЙ — 

ОБРАЩАЮЩИЕСЯ  

К НИМ ЗА ПОМОЩЬЮ 

ГРАЖДАНЕ 

РОССИИ ПОЛУЧАТ 

ДЕЙСТВИТЕЛЬНО 

КВАЛИФИЦИ-

РОВАННУЮ, 

КАЧЕСТВЕННУЮ 

УСЛУГУ
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СПЕЦИФИКА НАШЕЙ АССОЦИАЦИИ ЗАКЛЮЧАЕТСЯ В ТОМ, ЧТО ОНА ОБЪЕДИНЯЕТ 
ЛЮДЕЙ ТВОРЧЕСКОЙ ПРОФЕССИИ, ИМЕЮЩИХ СВОЙ ДАЛЕКО НЕСТАНДАРТНЫЙ, 
НЕОБЫЧНЫЙ ВЗГЛЯД НА МИР, ОБЩЕСТВО, ПРОЦЕССЫ, ПРОИСХОДЯЩИЕ КАК 
НЕПОСРЕДСТВЕННО ВОКРУГ НАС, ТАК  И  ЗА ПРЕДЕЛАМИ ИЗВЕДАННОГО.

Руководитель правового отдела НАСМП  

РУСЛАН ТОМИЛОВ: 

По правовому полю ходить  

безопасно – если мы рядом

Такая специфика деятельности создает 
благоприятные условия для различного рода 
шарлатанства и откровенного мошенниче-
ства. Обычному человеку, особенно попавше-
му в беду и готовому на любые жертвы, чтобы 
помочь близкому или себе самому, нелегко  
разобраться в том, кто и что предлагает во 
спасение. Нелегко понять, где ложь, а где  
правда. Такой человек, став жертвой злого 
умысла, способен исполнить роль ложки дегтя 
в бочке меда, уже не говоря о том, какой непо-
правимый ущерб может быть нанесен ему. 

Из всего этого в деятельности НАСМП 
следуют две основных задачи: защитить лю-
дей — потребителей услуг, с одной стороны,  
и действительно талантливых и добросовест-
ных специалистов, обладающих способностя-
ми, знаниями в области метафизики, с другой. 
Я, как профессиональный юрист и как человек, 
возглавляющий правовой отдел НАСМП, счи-
таю эти цели приоритетными в своей деятель-
ности, руководствуюсь ими при решении любой 
задачи, особенно юридической. Команда юри-
стов подбирается исходя из понимания спец-
ифики деятельности, обладания соответствую-
щими способностями, опытом и нестандартным 
подходом. Из людей, способных понять и при-
нять цели и задачи НАСМП. 

Мы помогаем членам ассоциации и лю-
дям, пострадавшим от псевдо-«метафизиков» 
защитить свои интересы, минимизировать 
риски в своей деятельности. Помогаем выяв-

лять шарлатанов и мошенников, привлекать их  
к ответственности, помогаем в возмещении 
причиненного ущерба.

Кроме того, не надо забывать, что работа  
в правовом поле сама по себе не является усло-
вием беспроблемной жизни. Без правового поля 
нельзя, а в правовом поле — непросто. Зача-
стую приходится элементарно  доказывать свою 
порядочность. Это сродни артисту на сцене: все  
смотрят на тебя. Славу зрителей приходится заво-
евывать большим трудом, пока они не перестанут 
искать в тебе недостатки, зато потом они эти самые 
недостатки перестают замечать. Так и нам, самой 
ассоциации и ее членам предстоит непростой,  
но очень интересный путь к признанию.

Мы готовы часть ваших проблем взять  
на себя. В частности, можем помочь в ре-
гистрации и организации бизнеса, в выбо-
ре правовой формы деятельности; защитить  
от незаконных действий третьих лиц, помочь  
в урегулировании спора во внесудебном по-
рядке. Проверить контрагента, партнера; со-
ставить и проанализировать договор; защитить 
вашу интеллектуальную собственность, в том 
числе и помочь ее получить; защитить в граж-
данском, административном, уголовном процес-
се; организовать и сопровождать бухгалтерский 
учет. Полностью сопровождать вашу деятель-
ность; помочь в подготовке и прохождении 
аккредитации и аттестации; помочь в органи-
зации онлайн-площадки или сайта (совместно  
с отделом информационных технологий НАСМП).

НАШ ГЛАВНЫЙ 

ПРИОРИТЕТ —  

ЭТО БЫТЬ 

НАДЕЖНЫМ 

И ПОЛЕЗНЫМ 

ПАРТНЕРОМ  

ДЛЯ МЕТАФИЗИКОВ 

В ВОПРОСАХ, 

СВЯЗАННЫХ  

С ЮРИДИЧЕСКИМИ 

АСПЕКТАМИ  

ИХ РАБОТЫ
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ЖАННА и НИКОЛАЙ  

ЗАХАРОВЫ: 

Отдать людям можно только  

то, что есть в изобилии… 

Супруги  Захаровы — представители Национальной Ассо-
циации Народной Медицины, а также члены Международной 
профессиональной ассоциации специалистов комплемен-
тарной, альтернативной, народной медицины и психологов. 
На протяжении долгих лет  супруги и партнеры и в жизни,  
и в профессии занимаются энергетической коррекцией, ис-
целением ментального и физического здоровья, этнически-
ми практиками. Считаются сильнейшими специалистами  
в области метафизики. Производят впечатление людей абсо-
лютно счастливых и точно знающих, как сделать счастливыми 
других. Мы задали Жанне и Николаю несколько вопросов —  
с целью познакомиться с этой необычной семьей поближе. 
Разговор получился душевным и очень интересным…

— Когда впервые вы познакомились  
со своими способностями, как это было?

Жанна: С миром духов я начала общаться, 
будучи совсем маленькой. Это заметила моя 
бабушка — поругала, конечно, сначала, потому 
что очень испугалась за меня, но потом стала 
меня учить. Она тоже владела определенными 
способностями, но никогда не практиковала 
это в плане приема клиентов. А вот прабабуш-
ка помогала людям вовсю. 

Николай: Я вообще скептик. И, если б мне 
лет 15 назад сказали: «Николай Михайлович, 
будешь так работать» — я бы повертел паль-
цем у виска. Но определенная жизненная 
ситуация, глубокое потрясение, дало возмож-
ность все увидеть и услышать так, как оно есть 
на самом деле. У меня волосы дыбом вставали 
неоднократно: считал, что все это — сказки, 
но, когда чувствуешь и видишь своими глаза-
ми, это сравнимо с эффектом взорвавшейся 
ядерной бомбы внутри организма. Сознание 
перекраивалось долго. Потом я с улыбкой смо-
трел на других людей, таких же скептиков, как 
я, и знал, что они тоже однажды все поймут.

 Краснодар
 +7 930 259 7979
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— Вы владеете многими методами энер-
гетической работы, как подбираете нуж- 
ный — в зависимости от ситуации, с которой 
обращаются?

Жанна: Нет формулы для всех одинаковой. 
Как дерево — одинаковых не бывает, чтобы 
весь негатив очистить и сделать то, что человек 
просит у тебя. Ты обращаешься к Силе — и она 
тебя ведет к результату. Стандартов нет, но есть 
правила, которые ты не должен нарушать.

Если дверь закрыта на ключ, ты именно 
этим ключом должен ее открыть. Не отверт-
кой или молотком — а именно этим ключом. 
Поэтому нужно проделать определенные ма-
нипуляции, чтобы Сила вышла и начала взаи-
модействовать с тобой. Сила сама направляет 
тебя — и это каждый раз происходит по-сво-
ему, индивидуально для человека, который 
пришел за помощью.

Николай:  Бывает, в процессе обряда про-
говариваешь определенные слова — и вдруг 
они ложатся совершенно по-другому, появля-
ются новые строчки, порой даже в стихотворной 
форме. И ты понимаешь, что тебя направляют, 
помогают, подсказывают. Нет слова «понима-
ем», есть слово «знаем». Есть люди видящие, 
слышащие, чувствующие… А есть — знающие. 
Откуда — непонятно, но знаем. Мы можем на-
ходиться в разных комнатах, но одно и то же  
говорить про определенного человека. 

Жанна: Духи, Вселенная, Стихии, Род… 
Все это — единая Сила, которая может помочь. 
Просто каждый называет и применяет по-сво-
ему эту Силу. Если владеешь только неболь-
шой частью этой Силы, круг возможностей 
специалиста сужается. 

— Кто в вашей паре главнее?
Николай: у меня жена — невероятно кру-

тая, я преклоняю перед ней колено. Она своим 
даром  мощнее всех, кого я встречал. И — да, 
она главная. Есть мастера, которые сильны  
в чем-то одном, а тут так звезды сложились, 
что она сильна во всем.

Жанна: Конечно, я главная (смеется). Если 
серьезно — мы вдвоем как единое целое,  
в котором  есть и  женская, и мужская энергии.  
Я больше с обрядами работаю, Николай хоро-
шо взаимодействует с энергиями. 

 — Все-таки, очень интересно, как это  
работает?

Жанна: Это нельзя потрогать,  нельзя ощу-
тить. Но, если грамотно работать с конкретным 
человеком, что называется, на глазах ситуация 
меняется. Проблема лопается как мыльный пу-
зырь. Только нужно знать, какой из множества 
обрядов выбрать именно для конкретного чело-
века, чтобы помочь ему в его ситуации. Не быва-
ет ситуаций одинаковых, хотя иногда именно так 
и кажется. Обращение к Силе  и сразу, секунда —  

 МЫ ВДВОЕМ  КАК 

ЕДИНОЕ ЦЕЛОЕ,  

В КОТОРОМ  ЕСТЬ  

И  ЖЕНСКАЯ,  

И МУЖСКАЯ 

ЭНЕРГИИ. Я БОЛЬШЕ 

С ОБРЯДАМИ 

РАБОТАЮ, 

НИКОЛАЙ  ХОРОШО 

ВЗАИМОДЕЙСТВУЕТ  

С ЭНЕРГИЯМИ

приходит решение, что делаем дальше. Негатив 
других людей, направленных на  человека —  
это как компьютерный вирус, который  его по-
жирает. Это может быть  и сам человек, который 
сильно проецирует негатив — на всех и вся. 
Бывает и  воздействие непосредственно через 
специалистов, энергопрактиков. 

Николай: Сейчас это — модно, каждый 
второй подается в эзотерику, а потом ищет ма-
стера — убрать проблему, которая сложилась 
в результате его эзотерических манипуля-
ций. Надо признать, что в сфере метафизики 
огромное количество аферистов. Чтобы такого 
не допускать, нужна жесткая лицензия, отбор. 
Энергопрактиками должны заниматься те, кто, 
действительно, понимает, что делает, с чем 
сталкивается. На уровне государства должен 
регламентироваться этот вопрос. Это есть, все 
знают, что это существует, но заниматься этим 
должны те люди, которые владеют мастерством.

— Есть такое выражение: «Бойтесь своих 
желаний, они имеют обыкновение сбываться…»

Жанна: После того, как мы определили, 
откуда у человека негативное воздействие, 
устранили это, мы начинаем разбираться  
в истинной природе запроса, с которым об-
ращаются. Сразу предупреждаю, что послед-
ствия могут быть разные. Может измениться 
все вокруг. И человек уже сам решает, хочет 
он дальше работать или нет. Каждый получает 
ровно то, чего он хочет. Но я также предупре-
ждаю, что через 40 дней ваше желание может 
поменяться. Поэтому нужно сразу осознавать, 
что ваше «ХОЧУ» будет другим. Все приходит 
к тому, что говорят о  здоровье, любви и день-
гах — и больше человеку ничего не надо, он  
в этом видит  счастье.

Николай: Нельзя начинать с финансов, 
они прикладываются уже к тому, что у чело-
века есть:  здоровье,  отношения, дети. Когда 



14 Ноябрь, 2023

МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

по этим фронтам все хорошо, деньги сами бу-
дут приходить на то, что хочется. Нет денег на 
конкретные цели? Надо разбираться не в том, 
откуда их взять, а в причине, почему не дается 
финансовое благосостояние.

— А в чем чаще всего кроется эта причина?
Жанна: В негативе, направленном на че-

ловека! В том, что в его окружении есть люди, 
которые завидуют, желают зла, И это накапли-
вается все со временем. Начинает все раз-
валиваться вокруг: семья, работа, здоровье. 
Можно, конечно, частично «подлатать» себя, 
но чаще всего такие программы просто так 
не проходят, постепенно уничтожая человека, 
который мог бы прожить прекрасную жизнь.  
А сейчас умирают очень рано. Особенно 
мужчины, потому что «не вывозят» всех этих  
программ. Если на мужчину было оказано воз-

действие (приворот, например), он после этого  
живет лет 8, женщина — в три раза дольше. 
После этого срока начинаются необратимые 
последствия. Я не работаю с женщинами, ко-
торые делали привороты. Ей помоги — она 
дальше побежит этим заниматься. Это значит, 
несколько семей пострадает. 

Николай: Приворот действенен, потому что 
угнетает энергетику и психику человека, здесь 
главное — вовремя оказать помощь. Сделать 
это можно, если уметь и понимать, как.

 — Вы вместе почти 10 лет. Хочется  
узнать историю вашего знакомства. Была ли 
это любовь с первого взгляда?

Николай: Так бывает, когда смотришь на 
женщину и понимаешь — что она именно для 
тебя создана. Я помню хорошо  первый день, 
когда увидел ее. Это была тусовка эзотериков, 
я и сам не понимал, честно говорят, зачем туда 
еду. Но, когда увидел Жанну, все стало ясно: 
я здесь, чтобы попить с ней кофе и утром на-
кормить эту женщину варениками с вишнями. 

Жанна: А я к еде отношусь ровно, варени-
ки, кстати, в принципе, не ем — у меня пра-
вильное питание. Но тогда эти вареники были 
очень романтичными.

Николай: Это такой случай, когда мы, дей-
ствительно, чувствуем себя единым существом. 
Мы часто начинаем одновременно говорить, 
когда едем в машине, я произношу одно слово —  
она продолжает мою мысль дальше.  Мы оди-
наково думаем, чувствуем эту жизнь. У нас этот 
«конфетно-букетный» период до сих пор не за-
канчивается. Надеюсь,  140 лет так все и будет.

Жанна: 240 лет…
Николай: Ну ладно, пусть 240. Знания по-

зволяют думать о том, что в новой жизни мы 
встретимся вовремя: рано и с той памятью, 
которая у нас уже есть. Будем помнить каждый 
свой день — и продолжать друг друга любить 
так же крепко. Встретиться в следующей жиз-
ни — это как вареники слепить. Если  есть по-
нимание того, что ты делаешь,

— Есть ли у семьи Захаровых своя, осо-
бенная мечта?

 Жанна: Конечно, есть, но, чтобы она сбы-
лась, никому нельзя говорить о том, что для 
тебя важно и значительно. Все, о чем мы 
мечтаем, у нас получается. Каждый год наша  
новая мечта исполняется. Мы об этом думаем 
и идем к этому — и это случается.

Николай: Иногда в телевизоре показыва-
ют что-то похожее… У нас есть такие момен-
ты, когда можно целый сериал снимать. Уму 
непостижимо, как работает эзотерика, каж-
дый раз удивляемся многомерности этого 
мира. Кстати, клиенты у нас по всему миру —  
только, наверное, в Антарктиде нет. Но ско-
ро, видимо, будут.

ТАК БЫВАЕТ,  

КОГДА СМОТРИШЬ 

НА ЖЕНЩИНУ  

И ПОНИМАЕШЬ —  

ЧТО ОНА ИМЕННО 

ДЛЯ ТЕБЯ 

СОЗДАНА
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— Что хотели бы пожелать нашим чита-
телям?

Николай: Думать о себе и для себя. Когда 
человек приходит к нам, это первое, о чем мы 
ему говорим. И через время они понимают, 
что  именно мы имели в виду. Когда у вас все 
хорошо, ваша чаша полна, переливается че-
рез край — тогда только можно отдавать. Если 
тебе самому не хватает, чем ты можешь поде-
литься с людьми… Если ты цельный, у тебя все 
в порядке, тогда ты можешь помочь другим, 

пропустив через себя энергию. К нам прихо-
дили многие специалисты: хочу работать в ва-
шей команде. Но не проходили элементарных 
проверок, как говорится, на профпригодность. 

Жанна: Настоящие целители и шаманы жи-
вут до 100 лет, умеют сохранять свое здоровье.

Поэтому хочу пожелать вам крепкого здо-
ровья, душевного спокойствия и гармонии.   
И, конечно, мечтайте, любите и живите так, 
как вам этого хочется. Все в ваших руках —  
а иногда немножечко и в наших…

НАСТОЯЩИЕ ЦЕЛИТЕЛИ И ШАМАНЫ ЖИВУТ ДО 100 ЛЕТ, 

УМЕЮТ СОХРАНЯТЬ СВОЕ ЗДОРОВЬЕ.

ПОЭТОМУ ХОЧУ ПОЖЕЛАТЬ ВАМ КРЕПКОГО ЗДОРОВЬЯ, 

ДУШЕВНОГО СПОКОЙСТВИЯ И ГАРМОНИИ
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Когда метафизик (маг, потомственная 
ведьма, астролог, хиромант и т.д.) смотрит  
в зеркало, то помимо информации о своем 
клиенте он видит себя — успешного человека, 
приносящего пользу людям, востребованного 
специалиста, чьи услуги достойно оплачива-
ются. Но каким он предстает перед Законом? 
Как известно, глаза богини правосудия Феми-
ды закрыты, чтобы исключить предвзятость, 
но это не значит, что Закон слеп. 

Часто специалист метафизических прак-
тик работает нелегально, без документов  
об образовании, без возможности заявить  
о себе, привлечь клиентов, опираясь исклю-
чительно на «сарафанное радио». И нередко 
без регистрации предпринимательской дея-
тельности. Чем ему это грозит? Обвинением 
в шарлатанстве, мошенничестве, незакон-
ном предпринимательстве и неуплате нало-
гов. Соответствующие статьи предусмотрены 
Кодексом об административных правонару-
шениях, Налоговым и Уголовным кодексами 
Российской Федерации.

Почему так происходит? Совсем не из чув-
ства экономии, общей вредности характера  
и нежелания платить налоги, как можно пред-
положить. К сожалению, знание о том, что воз-
можно на законных основаниях зарегистри-
ровать свой бизнес, платить минимальные 
налоги и открыто заявлять о своих достижени-
ях еще не стало общедоступным.

Но это возможно. Налоговым кодексом 
Российской Федерации и Общероссийским 
классификатором видов экономической де-
ятельности предусмотрен эзотерический  
вид деятельности. Напрямую указаны специ-
альности  астролога, медиума и прочее.

Есть и другая сторона зеркала. Не еди-
ничны случаи, когда не клиент заявляет себя 
пострадавшим, а специалист-метафизик под-
вергается нападению и нуждается в помощи. 
Например, когда звучат требования вплоть  
до принуждения навести порчу на конкурента  
в бизнесе, увести мужчину/женщину из семьи, 

НАСМП ЯВЛЯЕТСЯ 

НЕКОММЕРЧЕСКОЙ 

ОРГАНИЗАЦИЕЙ, 

СТАВЯЩЕЙ 

СВОЕЙ ЗАДАЧЕЙ 

ЛЕГАЛИЗАЦИЮ 

СПЕЦИАЛИСТОВ 

В ОБЛАСТИ 

МЕТАФИЗИКИ, 

РЕАБИЛИТАЦИЮ 

ИХ ОБЛАСТИ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  

В ОБЩЕСТВЕННОМ 

СОЗНАНИИ

а личные убеждения специалиста не позво-
ляют это сделать. Или слышны настойчивые 
предложения поделиться доходами. Многие 
сталкиваются с попытками шантажа путем  
подачи заявлений в полицию или даже приво-
дом батюшки из церкви.

Куда же податься бедному метафизику  
и где найти защиту?

Национальная Ассоциация специалистов 
метафизических практик (НАСМП), объеди-
нив разноплановых специалистов, обеспе-
чивает своих членов поддержкой, в том чис-
ле, юридической и организационной.

НАСМП является некоммерческой орга-
низацией, ставящей своей задачей легали-
зацию специалистов в области метафизики, 
реабилитацию их области деятельности  
в общественном сознании. Фактически — 
вывода целого сектора экономики, где «кру-
тятся» значительные средства, из серой 
зоны неопределенности.

Также Ассоциация предлагает своим чле-
нам обучение, получение дипломов о допол-
нительном образовании государственного 
образца. Например, сейчас ведется обучение 

ИРИНА  

ОВЧАРОВА  

Зеркало юриспруденции 

для метафизика
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по специальности «Психология». Курсы про-
ходят на базе Московского экономического 
института в объединении с Институтом пси-
хоанализа и длятся несколько месяцев.

В целях объединения различных специа-
листов и практиков НАСМП последовательно 
проводит конференции, конгрессы, симпозиу-
мы и круглые столы во многих регионах России.

Для вступления в члены Ассоциации 
требуется подать заявление, заполнить ан-
кету, предоставить документы об обучении  
и пройти минимальную правовую подготовку.

Последнее требование связано с тем, что 
Ассоциации необходимы не только эзотериче-
ски подкованные, но и юридически грамотные 
члены. Поскольку Ассоциация существует все-
го лишь второй год, процесс формирования 
хорошей репутации специалистов метафизи-
ческих практик в обществе в целом и Ассоци-
ации, в частности, только начался. 

Современное российское законодатель-
ство четко разделяет классическую меди-
цинскую деятельность, народную медицину, 
оздоровительно-физкультурную деятель-
ность и различные целительские практики. 
Каждое из перечисленного имеет собствен-
ную регламентацию, требования к процеду-
ре оформления и признания специалистом. 
Также жесткие требования предъявляются  
к рекламе услуг, порядку и месту их оказания.

Следует отметить, что перед Ассоциа-
цией стоит нетривиальная задача отделе-
ния зерен от плевел. Необходимо очистить 
рынок эзотерических услуг от шарлатанов, 
мошенников, эмоционально неустойчивых 
и искренне заблуждающихся насчет своей 
одаренности лиц. Но в отсутствие образо-
вательных стандартов в этой области и, со-
ответственно, лицензированных образова-
тельных учреждений, сделать это непросто. 

Экспертный совет Ассоциации экзаменует 
каждого специалиста, претендующего на ат-
тестацию или аккредитацию при Ассоциации.

Кроме того, многое делается для раз-
работки национальных стандартов эзо-
терических услуг. Ведется деятельность  
по созданию СРО и введению процедуры 
добровольной сертификации. Организуется 
обсуждение вопросов эзотерики на уровне 
комитетов Государственной Думы Феде-
рального Собрания Российской Федерации.

Ассоциацией ведется активная работа 
по объединению профессионалов в единое 
сообщество, причем не только России, но  
и стран ближнего зарубежья. По сути, ассо-
циация сразу стала международной.

Кроме того, огромные усилия приклады-
ваются для популяризации эзотерических 
услуг и самих необычных способностей.  
Такие телевизионные передачи как «Битва 
экстрасенсов» и подобные им, к сожалению, 
привели к неоднозначному отношению к не-
обычным способностям в обществе. С одной 
стороны, как это было всегда, если ничего не 
помогает, то люди жаждут чуда, ищут «бабку». 
С другой стороны, они его боятся, осуждают  
как нечто непривычное и потому опасное. 
Не случайно даже безобидные травницы,  
к которым ходила вся деревня, предпочитали 
селиться подальше от соплеменников, чтобы 
успеть избежать неожиданного самосуда или 
неоправданного обвинения.

Современная ситуация требует при-
знания эзотерического знания на госу-
дарственном уровне. Этому способствуют 
совместные мероприятия врачей и цели-
телей-членов НАСПМ. Например, недавно 
завершившийся конкур «Целители Рос-
сии» показал, что исцелению подвластны 
самые тяжелые случаи. В течении 2 меся-
цев целители боролись за оздоровление 
своих пациентов под наблюдением врачей, 
и результаты ошеломили представителей 
официальной медицины. Это открывает 
широкие возможности как для развития 
медицины, целительства, так и науки в це-
лом, ведет к более глубокому пониманию 
мироустройства. И, конечно, непередавае-
мо счастье исцелившихся людей, которые 
уже потеряли надежду когда-либо решить 
свои проблемы со здоровьем. Безусловно, 
такие специалисты должны быть открыты  
и признаны обществом. Особенно учитывая, 
что каждое медицинское открытие в свое 
время проходило этапы отрицания, долго-
го исследования, и только потом трудного 
признания. Вспомним хотя бы нелегкий путь 
анатомии, которой без гения великого Ле-
онардо было бы очень трудно появиться на 

АССОЦИАЦИЯ РАДА 

ПРИВЕТСТВОВАТЬ 

В СВОИХ РЯДАХ 

ПРАКТИКОВ РАЗНЫХ 

НАПРАВЛЕНИЙ  

И КОНФЕССИЙ, 

СТРЕМЯЩИХСЯ 

УЗАКОНИТЬ СВОЮ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

ПОЛУЧИТЬ НОВЫЕ 

ЗНАНИЯ И НАВЫКИ, 

НАПРИМЕР,  

В ГОТОВЯЩЕЙСЯ 

К ОТКРЫТИЮ 

АКАДЕМИИ НАСМП
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свет. Известно, что в течение своей жизни 
Леонардо да Винчи сделал тысячи заметок 
и рисунков, посвящённых анатомии, однако 
не публиковал свои работы. Делая вскрытие 
тел людей и животных, он точно передавал 
строение скелета и внутренних органов, 
включая мелкие детали, и только много поз-
же они вошли в учебники по анатомии.

Кроме конкурсов под эгидой Ассоциации 
регулярно выходит авторская программа «Ме-
тафизика 2.0»  на «Голд-радио» с ведущим про-
граммы Вадимом Адамсоном, который являет-
ся одним из лучших мастеров НАСМП.

В руках вы держите новый журнал Ас-
социации, который подробно рассказывает  
о каждом своем члене, его методиках, ре-
зультатах и предоставляет контакты специа-
листа. «Сарафанное радио» — это хорошо, но 
и современные СМИ играют большую роль. 
Ведь дело не только в повышении стоимости 
услуги за счет увеличения потока клиентов. 
Это важно, но гораздо ценнее, чтобы клиент 
нашел своего мастера и получил исцеление, 
решение своей проблемы, достижение цели. 
Ведь фактически маг, целитель, таролог  
и другие специалисты являются врачева-
телями души, ничуть не меньшим, чем при-
знанные медициной психологи, психиатры 
и клинические психологи. Все вышеназван-
ные являются специалистами помогающих 
профессий. И должны одинаково уважаться 
обществом по результату своего труда, без 
примеси суеверий и страхов. Хотя, положа 
руку на сердце, признаем, что врачей боятся 
ничуть не меньше, а иногда и больше ведьм.

Членам НАСМП оказывается помощь  
в дистрибьюции их продукции, предлагает-
ся постоянная скидка у партнёров Ассоциации 
в магазинах, школах, на фестивалях. Пред-
ставительства НАСМП открыты в Челябин-
ске, Уфе, Самаре, Казани, Санкт Петербурге, 
Абакане, Краснодаре, Анапе, Сочи, а также  
в странах ближнего зарубежья. Любой член 
Ассоциации вправе рассчитывать на право-
вую помощь юридического отдела НАСМП.

Ассоциация рада приветствовать в сво-
их рядах практиков разных направлений  
и конфессий, стремящихся узаконить свою 
деятельность, получить новые знания и на-
выки, например, в готовящейся к открытию 
Академии НАСМП. 

Для грамотного оформления своей эзоте-
рической деятельности, недопущения обид-
ных и дорогостоящих ошибок, получения  
помощи в подготовке документов  к вступлению  
в Ассоциацию, представления ваших интере-
сов в случае невозможности личного приезда  
в головной офис НАСМП в Москве, Ассо-
циация предлагает пройти краткий курс  
(4 академических часа) «Юридические основы 
метафизической деятельности» в аккреди-
тованном при НАСМП Центре юридического 
консалтинга «Метафизика».

Ассоциация приглашает к сотрудниче-
ству всех заинтересованных лиц. Вместе мы 
вернем добрую магию нашему миру. Будь-
те счастливы и благополучны! И пусть ваше 
представление о себе совпадает с вашим 
юридическим отражением в зеркале Фемиды 
и ее начищенных до блеска чашах весов.

ПЕРЕД 

АССОЦИАЦИЕЙ 

СТОИТ 

НЕТРИВИАЛЬНАЯ 

ЗАДАЧА ОТДЕЛЕНИЯ 

ЗЕРЕН ОТ ПЛЕВЕЛ

— Лектор-консультант 
Центра юридического 
консалтинга 
«Метафизика»

 Москва
 +7 985 420-25-94
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Продолжаю дело моих предков-целите-
лей по материнской  и   отцовской линиям. 
Работал и работаю молитвами, заговорами  
и другими способами, проверенными на Руси 
веками. При этом всегда искал свои методы 
помощи людям. Именно применяя знания, 
полученные и по наследству  от моих предков,  
и в учебных заведениях по медицине  
и психологии, я смог разработать свои автор-
ские методики избавления от зависимостей 
за один сеанс. С 1989 года и по настоящий 
момент разработал  более  сорока методик 
излечения и получил лицензию Минздра-
ва на право ведения приемов по ним. Чест-
но защищал свои труды перед специальной  
комиссией Министерства, и теперь у меня 
есть достаточно редкий документ — Лицензия  
от Министерства здравоохранения, важное 
признание для практика народной медицины. 

Работаю на трех уровнях — физическом, 
эмоциональном и энергетическом; когда  
в этих уровнях все сбалансировано, организм   
человека сам начинает восстанавливаться. 
Обязательно очищаю энерго-информаци-
онное поле человека  от всяких паразитов  
и посторонних воздействий (зависть, порчи, 
сглазы). Считаю, что причина проблем, с кото-
рыми ко мне обращаются, лежит, прежде всего, 
в информационном поле. Возьмем, к приме-
ру, алкогольную зависимость, которую я убираю  
за 1 сеанс без лекарств и гипноза. Это уникаль-
ная авторская методика — человек должен быть  
в сознании и понимать, что делает. Мое твер-
дое профессиональное убеждение: как таково-
го заболевания «алкоголизм» не существует, 
эту болезнь придумали и обосновали специ-
алисты ради бизнеса. Все, кто сталкивался, 
знают, сколько стоит лечение у нарколога.  

— Профессор  
народной медицины  
— Член НАНМ России
— Эксперт комитета 
БРИКС
— Энергопрактик
— Психолог
— Остеопат высшей 
категории
— Автор метода 
избавления  
от зависимостей и фобий 
— Лицензия  
от Минздрава  
на право заниматься 
целительством 
— Мастер практик НЛП 
— КМС по рукопашному 
бою

 Челябинск/ Москва
 +7 908 577 8885
 +7 977 807 5220
 belishkoivancenter.ru

ИВАН  

БЕЛИШКО:  

Умею избавлять  

от зависимостей  

и возвращать   

человеку себя 

Мой подход прост: нужно определить —  
не почему человек выпивает, а почему у него  
возникает это желание. Соответственно,  
задача — скорректировать общее состоя-
ние, полевую структуру, усилить энергообмен  
в организме, восстановить потоки жиз-
ненной силы. Образно говоря, мне нужно  
добавить топливо в организм, заставить  
самостоятельно это топливо брать не только 
из пищи, но и извне, чтобы «баки» были все 
время полными. И, как бы человек потом ни 
устал, как бы ни иссякали физические силы, 
ему достаточно будет для восполнения  
энергии нормального сна, а не какого-то там 
дополнительного «допинга».

Любой вид зависимости — это упадок по-
тенциала жизненной силы, уход от ситуации, 
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с которой человек не смог справиться. Через  
зависимости человек пытается себя активи-
зировать, зарядить свою энергетику. Это нуж-
но понимать и уметь обнаружить истинную 
причину подобного состояния. Обнаружить  
и устранить  — раз и навсегда.

Еще одна частая проблема у людей, с ко-
торой ко мне обращаются — пищевая зависи-
мость. Лишний вес — не болезнь, а всего лишь 
следствие. Ожирение или склонность к полно-
те не генетически заложенный код, не влияние 
кармы и не рок судьбы. Неуверенность в себе, 
слабость  —  это страх, корни которого прячут-
ся в прошлом,  пища темного мира, сущностей, 
которые используют человека, чтобы влиять 
и управлять. В таком случае идет проработ-
ка индивидуальная, находим и причину,  
и инструмент, который помогает это решить.  
И начинается новая жизнь — в формате 
«Здесь и сейчас». Это уже так называемая 
форма покоя, когда энергия накапливается 
только в текущем времени. Энергетически  
(а не физически) полный, а значит, полно-
ценный человек обладает стройной и иде-
альной аурой, что гораздо привлекательнее  
и, конечно, безопасней для здоровья.

Упадок сил, апатия, повышенное чувство 
тревоги, состояния угнетенности, депрессии, 
нежелания что-либо делать в принципе — 
это все результат негативного воздействия 
на человека. С этим отлично работает био- 
энергокоррекция — восстановление внутрен-
ней энергетической системы, приведение  
ее в баланс  с внешней средой и защита, чтобы 
в дальнейшем избежать подобных состояний.

Часто приходится сталкиваться с сущ-
ностями, паразитирующими в энергополе 
человека. Эмоции — это инструменты для 

РАБОТАЮ  

НА ТРЕХ УРОВНЯХ —  

ФИЗИЧЕСКОМ, 

ЭМОЦИОНАЛЬНОМ  

И ЭНЕРГЕТИЧЕСКОМ; 

КОГДА В ЭТИХ 

УРОВНЯХ ВСЕ 

СБАЛАНСИРОВАНО, 

ОРГАНИЗМ   

ЧЕЛОВЕКА САМ 

НАЧИНАЕТ 

ВОССТАНАВЛИВАТЬСЯ 

сущностей, через которые они манипулиру-
ют нашим сознанием, чтобы качать из нас 
энергию и питаться ей. Первоначально сущ-
ность  чувствует себя гостем в нашей поле-
вой структуре, проходит немного времени —  
и она уже равноправный партнер, а затем  
и вовсе полноценный хозяин, управляющий  
жизнью человека. Наша задача — осознать 
это и своевременно избавиться от этих  
паразитов. Моя техника энерго-информаци-
онной манипуляции позволяет это сделать 
быстро и эффективно. 

Избавляясь от сущности, мы можем сво-
бодно управлять  своим физическим телом, 
и наша мысль уже не будет  фиксироваться 
на том, что нам нужно «заедать» или «запи-
вать» своих страхи. Разрываются нейронные 
связи мозга с зависимостями, укрепляется 
общее состояние, человек чувствует себя 
бодрым, полным сил и готовым к реализации 
своих целей. 
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— Президент НАСМП
— Вице-президент 
ассоциации специалистов 
восточной медицины
— Доктор метафизики
— Гипнотерапевт
— Рефлексотерапевт
— Су Джок-терапевт 
— Таролог 
— Яснознающая
— Графолог 
— Клинический психолог
— Мастер 
оздоровительных практик
— Мастер медитаций
— Йоготерапевт
— Мама 5-х детей

Мои прабабушка и прадедушка были це-
лителями. Мне, маленькой тогда девчонке, так 
нравилось наблюдать за ними: как расклады-
вают травки, готовят отвары, разливают по 
колбочкам. Нравилось, как люди, которые при-
ходили к ним, словно по волшебству, преобра-
жались и уходили со спасительными миксту-
рами радостные и благодарные. Прабабушка 
учила меня заговаривать чужую боль, сводить 
ее на веточку, которую потом нужно было обя-
зательно сжечь, или останавливать кровь  
из раны. Я чувствовала себя частью какой-то 
волшебной сказки и, конечно, с удовольствием 
применяла эти навыки на своих друзьях. Они, 
чуть что, сразу бежали ко мне — полечить зуб, 
заживить порез…

МАРИНА 

РОГОЖИНА:  

Все дороги ведут  

к себе…   

От редакции: Когда смотришь на 
фотографию президента нашей ас-
социации, даже не подозреваешь, 
что скрывает в себе эта обаятель-
ная женщина с искренней открытой 
улыбкой. Начиная общаться, понима-
ешь — чтобы перечислить, чем успе-
ла в своей жизни увлечься Марина 
Рогожина, не хватит и недели. Когда 
узнаешь, сколько дисциплин и сфер 
она изучила, где побывала и как во-
обще смогла сочетать такой бурный 
график  профессионального разви-
тия и воспитание 5 детей, теряешь 
дар речи. Восхищаешься и понима-
ешь — именно такой руководитель 
должен был возглавить  Националь-
ную ассоциацию специалистов ме-
тафизических практик. 

В жизни Марина – очень скром-
ный человек, обожает учиться че-
му-то новому, несмотря на гигант-
ский багаж уже имеющихся знаний. 
По-прежнему, невзирая на плотный 
график, любит помогать людям че-
рез свой дар. С удовольствием за-
водит новые знакомства и создает 
уникальное сообщество настоящих 
профессионалов в метафизике.
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Уже после 12 лет моя детская  игра пе-
реросла в осознанную помощь: ко мне стали 
обращаться и сверстники,  и  люди и постар-
ше. Просили снять не только физическую, но 
и душевную боль, задавали разные сложные 
вопросы о своей жизни — а я всегда находила 
для них верный ответ.

С 14 лет увлеклась альпинизмом, пропадая 
неделями в походах, с рюкзаком и палатками, 
один на один с природой, почувствовала могу-
чую силу гор — и открыла в себе интересные 
ресурсы. Осознав и приняв новые способно-
сти, пришла к 17-ти годам в гипноз, регрес-
сию, и с первых занятий демонстрировала хо-
рошие результаты. Через гипнотерапию стала 
помогать людям справляться с серьезными 
проблемами, лечила алкоголизм, другие зави-
симости, устраняла страхи и фобии.

И, чем больше узнавала про огромные воз-
можности в эзотерике, тем больше и глубже 
училась. Закрытая Академия в Новосибирске, 
Институт йоги Гуру Ар Сантэм в Москве, китай-
ская медицина в Пекинском институте… Одно 
из моих любимых направлений и по сей день: 
Су-Джок. Сейчас даже пишу научную работу 
на тему метафизики в китайской медицине.

В свое время вела при Институте Пирого-
ва на кафедре неврологии группу йоготерапии 
для паркинсоников (под руководством про-
фессора М.Нодель).

Я выросла в семье народных врачевате-
лей, прабабушки и прадедушки занимались 
всю жизнь тем, что  помогали людям. И делали 
это очень успешно: на прием к ним в дерев-
ню ехали со всей округи. Дед правил, владел 
методами, которые ему в свое время передал 
его дед, а прабабушка предсказывала, видела 
будущее. Для меня врачевание — это образ 
жизни, я считала, что все так живут.

Изучая медицину и с традиционной точ-
ки зрения, пришла к выводу, что все идет  
от нашего сознания и внимания. Где внима-
ние — там энергия. Где энергия — там жизнь. 
Успех, здоровье, счастливые и радостные со-
бытия, любимые и родные — все это достижи-
мо и возможно для каждого человека. Просто 
не каждый готов посвящать себя изучению 
всех граней нашего внутреннего мира.

Постепенно, аккумулируя различные знания 
и методики, выработала свой авторский стиль 
работы для помощи людям. Люблю видеть поло-
жительные результаты — чувствую себя, как тог-
да, в детстве, волшебницей, как мои прабабуш-
ка и прадедушка. Люблю встречаться с такими 
же неравнодушными специалистами, которым 
не все равно, что происходит в нашем мире.  
И сейчас, как никогда, объединение таких лю-
дей имеет колоссальное значение. 

Метафизика в современном обществе,  
как спасательный круг, способно вынести нас 
из лавины негативных событий и удержать 

МЕТАФИЗИКА   

В СОВРЕМЕННОМ 

ОБЩЕСТВЕ,  

КАК СПАСАТЕЛЬНЫЙ 

КРУГ, СПОСОБНО 

ВЫНЕСТИ НАС 

ИЗ ЛАВИНЫ 

НЕГАТИВНЫХ 

СОБЫТИЙ  

И УДЕРЖАТЬ  

НА ПЛАВУ

на плаву. Дать нам возможность взглянуть  
на свою жизнь совершенно с другого ракурса. 
Стать более осознанными, более гуманным  
и всесторонне развитым человеком.

Очень рада оказаться во главе такой мощ-
ной организации, как НАСМП — и искренне 
верю, что мы с вами способны сделать нашу 
страну и нашу планету лучше, чище, значи-
тельнее. Присоединяйтесь, если чувствуете  
в себе Силу — силу менять мир к лучшему.



24

МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

Ноябрь, 202324 Ноябрь, 2023

МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

Сатья Ео’Тхан - один из Вечных Хранителей 
Знаний. Он обладает полностью разблокиро-
ванной памятью и поэтому в процессе мно-
гих физических перерождений тысячелетия-
ми накапливает и преумножает свои таланты  
и способности. Этим объясняется, почему  
Сатья в совершенстве владеет десятками 
сложных искусств и дисциплин.

Большую часть своей жизни Сатья провел 
в одном из монастырей Непала, обучая мо-
нахов и духовных наставников. И лишь почти  
в 40-летнем возрасте приступил к реализации 
своей Миссии - сделать древние духовные 
знания и сильнейшие искусства доступными во 
всем мире.

Сатья создает уникальные курсы, осно-
ванные на логических знаниях метафизики  
и позволяющие любому человеку всего за 6-12 
месяцев практик стать сильным Мастером  
с фантастическими возможностями. За свою 
жизнь Сатья обучил почти  200 000 человек, его 
ученики живут и работают в более чем 100 стра-
нах мира. Он разработал эталонные програм-
мы обучения в различных областях духовного  
и энергетического целительства, развития 
чакр, медитации, осознанной связи с астраль-
ным миром, управления кармой, взаимодей-
ствия с духовным родом и предками, разви-
тия ментальной силы, сверхспособностей, 
достижения своих целей и открытия талантов.  
Является автором нескольких книг и создателем 
негипнотической Регрессионной Терапии —  
революционного психологического метода пре-
одоления страхов, стресса, негативных поведен-
ческих моделей и программ самоуничтожения.

Сегодня Сатья вместе с проектом 
«NATURE’S WAY» активно создает новый мир 
для реализации духовных людей.

САТЬЯ 

ЕО’ТХАН:  

«Nature’s Way» -  

мир бесконечных  

возможностей
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«NATURE’S WAY» — 

ЭТО ВОЛШЕБНОЕ 

МЕСТО ДЛЯ 

ДУХОВНОГО 

РОСТА, КОТОРОЕ 

ПРЕДОСТАВЛЯЕТ 

ВАМ БЕЗГРАНИЧНЫЕ 

ВОЗМОЖНОСТИ 

ДЛЯ СОЗДАНИЯ ТОЙ 

ЖИЗНИ, КОТОРУЮ 

ВЫ ВСЕГДА 

РИСОВАЛИ  ДЛЯ 

СЕБЯ В МЕЧТАХ

Преобразите свою жизнь самым волшеб-
ным образом с помощью уникальной системы 
знаний «Nature’s Way»! Первая в мире плат-
форма не только для обучения, но и развития 
своих метафизических  талантов. Система 
устроена таким образом, что каждый энерго-
практик может представить свой курс для изу-
чения – и найти своих учеников. 

«Nature’s Way» — это волшебное место для 
духовного роста, которое предоставляет вам 
безграничные возможности для создания той 
жизни, которую вы всегда рисовали  для себя 
в мечтах. Под нашим руководством вы сможете 
приобрести навыки, меняющие вашу реаль-
ность, построить духовную карьеру и найти от-
веты, которые находят отклик в  душе. Какой бы 
путь вы ни выбрали, он приведет вас к  новым 
восхитительным результатам, необыкновенным 
впечатлениям и  значимым связям.

Как это работает? Очень эффективно и бы-
стро. На платформе  «Nature’s Way» размеща-
ются образовательные курсы, изучение которых 
не просто помогает вам наладить свою жизнь в 
той сфере, где это больше всего необходимо на 
данный момент. Самое важное – вы получаете  

спиритуальную профессию, серьезную аль-
тернативу основного и привычного уже  рода 
деятельности. Огромное количество практиче-
ских занятий способствует быстрому усвоению 
материала и переходу к использованию новых 
знаний в повседневной жизни.

Мы решили выйти за рамки просто образо-
вательного проекта и дать возможность людям, 
уже погруженным в метафизику, продемонстри-
ровать свои таланты. Техническая поддержка, 
информационная, красивый визуал, большая 
аудитория, качественная запись контента – то, 
над чем ежедневно работает большая команда 
«Nature’s Way». Мы экономим самый ценный 
ресурс 21 века – время, которым вы уже можете 
распоряжаться по-своему.

Мы предлагаем 6 основных путей развития 
и духовного роста. Эти пути родились сами, в 
процессе подготовки платформы к старту. Но 
данное рождение – не случайность, а резуль-
тат длительной совместной работы с нашими 
выпускниками. Именно они стали авторами 
первых курсов, размещенных на сайте. Именно 
они – наши яркие звезды на этих важных доро-
гах жизни.
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Система знаний, основанная на древних 
этнических практиках. Мы познакомим вас 
с известными дисциплинами, но с совер-
шенно другого ракурса. И развеем мно-
голетние предрассудки, окутывавшие эти 
знания. Возможность общаться с предка-
ми, используя их опыт и вековые наработ-
ки, проводить ритуалы, возвращать нега-
тив тому, кто его вам отправил, получить 
поддержку в физическом и астральном 
мире – все это даст вам путь воина.

Это, наверное, самое естественное пу-
тешествие для эзотериков. Взаимодей-
ствие с астральным миром, знакомство 
с духовным родом, ченнелинг. Возмож-
ность снова ощутить рядом родных, 
которые завершили свой земной путь.  
Получение ценной информации, кото-
рая поможет сделать правильный выбор 
и составить объективную картину о про-
исходящем в современном мире.

Пространство для тех, кто может смо-
треть вперед. И пользуется специальны-
ми подсказками. Программирование или 
предупреждение? Что дает нам возмож-
ность заглянуть в будущее? Мы предпо-
читаем знать все возможные обстоятель-
ства – ибо предупрежденный защищен.

4.ПУТЬ 
ВОИНА 5.ПУТЬ 

МЕДИУМА 6.ПУТЬ 
ОРАКУЛА

Путь целителя  хорошо подходит тем, кто чувствует в себе силы 
и потребность помогать людям справляться с различными неду-
гами. Здесь основными являются дисциплины Фам-рей, Та-рей – 
высшего тибетского искусства владения чакральными энергиями 
(Рейки, Ци, Чи).  Исцеление, достижение целей, духовный рост, 
связь с истинным я и духовное лидерство – таков план обучения. 
Здесь же можно найти знания о блокировке генетических проблем 
и программ самоуничтожения, познакомиться с разумом клеток и 
научиться работать с астральными органами. Есть даже уникаль-
ная программа «Ментальная хирургия», с помощью которой до-
стигается глубинная трансформация на уровне клеток.

Это пространство для изу-
чения основ, базовых зна-
ний, дающих плотный фун-
дамент для приобретения 
последующих дисциплин. 
Люди, на первый взгляд, 
далекие от эзотерики, по-
лучают на этом пути азы: 
полное знание о жизни в 
астрале, разблокировка 
памяти, талантов и задач 
души. Знакомятся с Истин-
ным Я, своим предназна-
чением, понимают, где жи-
вут страхи и «волшебные 
кнопки» для коррекции 
своей судьбы.

Это дорога в мир истин-
ного волшебства. Хотя на 
этом пути как раз очень 
хорошо ощущается, что 
всякое волшебство дела-
ется, прежде всего, по на-
уке. Мир, который можно 
создать, став настоящим 
алхимиком пространства. 
Где живут артефакты и му-
тагены, уникальные талис-
маны и  нечеловеческие 
возможности. Созидание –  
основной лейтмотив дан-
ного пути.

1.ПУТЬ 
ПРОСВЕТЛЕНИЯ 2.ПУТЬ 

ТВОРЦА

3.ПУТЬ 
ЦЕЛИТЕЛЯ
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Обучение на платформе «Nature’s Way» 
проводится в онлайн-формате, поскольку уче-
ники живут в разных часовых поясах. Но мы 
организовываем и очные встречи, семина-
ры, фестивали. Несмотря на эффективность 
дистанционной работы, мы любим и ценим 
«живое» общение, оно дает прекрасную воз-
можность почувствовать тепло и энергию друг 
друга, еще продуктивнее поработать на практи-
ках по изученным дисциплинам.

Мы предоставляем бесконечные возмож-
ности быть активным участником и творцом 
духовного ландшафта. Наше приложение пред-
ставляет собой надежную систему сертифика-
ции, позволяющую людям построить успешную 
карьеру, которая питает их душу. Личностный 
рост становится волшебным опытом благодаря 
нашему геймифицированному интерфейсу, где 
легко визуально отслеживать прогресс и пла-
нировать уникальный путь самопознания.

 naturesway.co 
 naturesway_world
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ЛИДИЯ  

ПЕТРОВА

Всем хочу помочь —  

и знаю, что могу

Лидия Федоровна Петрова – человек удиви-
тельной судьбы и удивительной же внутренней 
силы. Всегда первая, любознательная, энергич-
ная, задорная, она с детства чувствует жизнь  
во всех ее проявлениях. И умеет эту жизнь  
наполнить радостью, позитивом и здоровьем.

С 8 класса любимым предметом было обще-
ствоведение, и потом в медучилище и ветин-
ституте Лидия  с удовольствием  изучала осно-
вы философии. 

— Самый авторитетный философ для меня  —  
Сократ, его знаменитое изречение точно  про 
меня: «Я знаю только то, что ничего не знаю…
Но другие не знают и этого!». Не знаю, как ра-
ботает мой дар, но  точно знаю, что отменить 
этого никто не может. 

Входящая в 10-ку целителей, работающих   
с разрешением от министерства здравоохра-
нения, Лидия Федоровна  с радостью помогает 
людям уже более 30 лет.  Когда  только начала 
прием, сразу пошли пациенты с серьезными ди-
агнозами. Мужчина с  циррозом печени,  который 
уже медленно умирал — Лидия Федоровна поста-
вила его на ноги за 5 сеансов, жив и здоров по 
сей день, построил большой дом в своем поселке. 
Другой пациент с псориазом по всему телу: изму-
чился от недуга, больше месяца не спал — после 
первого сеанса нормализовался сон, после 10-го 
все тело  очистилось от болячек.

Целитель работает бесконтактным методом, 
не прикасаясь к пациенту. И, кроме тех жалоб, 
что озвучит человек перед сеансом, устраня-
ет попутно сбои в работе организма, которые 
попадают под  ее руки. Хорошо получается по-
могать людям с ДЦП — Лидия Федоровна до  
сих пор с гордостью вспоминает первого паци-
ента, 16-летнего Василия, которого на прием 
привела мама. На пятый сеанс парень пришел 
уверенной походкой, выпрямившись во весь 
рост — 180 см, а был вровень с мамой, женщи-
ной невысокой. Исчезли  у Василия и неровно-
сти на черепе, улучшилась речь, общее состоя-
ние, появилась тяга и способности к учебе.

ПЕРЕЖИВАЮ  

ЗА КАЖДОГО,  

КТО ОБРАЩАЕТСЯ 
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— Поджелудочная железа для меня не про-
блема, сердце — что такое сердце? Мышца  
с клапанами, которую можно заставить хорошо 
работать. Но лечить любую болезнь я начинаю с 
головы – ибо  в мозговых центрах  все и рожда-
ется. Мужчина может лечиться от импотенции 
сколько угодно, но цепочка начинается в голо-
ве. Вот я и иду с головы, вывожу всю эту цепоч-
ку  наперед, по позвоночнику. Поэтому  у меня  
и  результаты такие — стойкие и хорошие. 

15 лет  Лидия Федоровна  лечила людей  
в их личном присутствии, ездили к ней из раз-
ных городов и стран, и вот уже 15 лет работает 
дистанционно, по фотографии. И это тоже, кста-
ти, заслуга пациентов. На лечении у целитель-
ницы находилась одна девочка с особенностя-
ми развития. Она сложно коммуницировала  
с окружающими, плохо училась, часто испы-
тывала приступы агрессии. Курс был долгим,  
но эффективным — за 20 сеансов  наступили 
значительные улучшения, девочка подтяну-
лась по учебе, стала более общительной, на-
ладились отношении со сверстниками и род-
ными. По окончании школы решилась даже 
на поступление в ВУЗ, приехала сдавать всту-
пительные экзамены — и, видимо, на стрессе 
симптомы болезни вернулись вновь. 

— Родители звонили мне, умоляли приехать, 
снова заняться лечением. Но, к сожалению, так 
складывались обстоятельства, что я совершен-
но не могла к ним ехать. Очень переживала, 
ночь не спала, все думала, как  помочь, чем под-
держать. Все внимание было направлено на эту 
девочку — и с утра позвонила ее бабушка, сооб-
щив радостную весть. Ребенок проснулся как ни 
в чем не бывало, снова здоровым и адекватным. 
Тут я и поняла, что представляла же ее себе все 
время, работала с ней мыслями. Значит, могу 
помочь людям и на расстоянии.

Есть в практике и такие случаи, когда прихо-
дили сложные пациенты — не в плане диагнозов, 
а с точки зрения восприятия исцеления. Была 
одна женщина, которая вроде бы и обратилась 
за помощью, но быстрых результатов  не получи-
ла. Кричала, ругалась, ничего не хотела слушать.  
Но улучшения после сеансов все равно наступают —  
даже если человек не верит в лечение энергией. 
Сейчас эта пациентка чувствует себя отлично, по-
стоянно присылает смс с благодарностью.

— Переживаю за каждого, кто обращается. 
Всем хочу помочь — и знаю, что могу. Я очень 
ценю жизнь, люблю наполнять ее позитивом, 
тому же стараюсь научить людей, которые 
встречаются на моем пути. 

Лидия Федоровна унаследовала дар от ба-
бушки по маминой линии. У нее был интересный 
метод работы: находила веточку, на которую как 
бы наматывала болезнь, «снимая» ее с челове-
ка. Отец тоже обладал особыми способностями, 
но был человеком, скорее, светским — служил  
в театре, любил классическую литературу. Про 

— Специалист по 
оздоровлению методом 
бесконтактной коррекции 
(в том числе и по фото  
в любой точке мира)
— Член НАНМ (г. Москва)
— Разрешение 
Министерства 
Здравоохранения 
Челябинской Области
— Стаж работы: 30 лет

 Челябинск
 +7 950 745 0377
 petrova-lf.ru

ЛЕЧИТЬ ЛЮБУЮ 

БОЛЕЗНЬ Я НАЧИНАЮ 

С ГОЛОВЫ – ИБО В 

МОЗГОВЫХ ЦЕНТРАХ  

ВСЕ И РОЖДАЕТСЯ. 

дедушку местные вообще слагали легенды — ему 
удавалось усмирять даже самых строптивых ло-
шадей, а в стрельбе из лука деду не было равных.

Эту любовь к природе, трепетное отношение  
к животным Лидия Федоровна  тоже унаследовала. 
Равно как и бунтарский, лидерский характер:

— Я первая в нашем городке, Троицке,  
надела в молодости на танцы брючный ко-
стюм. Помню, какой был скандал, как кричали  
на меня работницы ДК, даже директора позва-
ли, пытались меня выгнать из зала. Но не тут-то 
было: танцы я любила всей душой, да и отсто-
ять свою точку зрения никогда не боялась.

 В 18 лет — 4 прыжка с парашютом, один  
из которых с выходом на крыло. Первая поездка 
на строптивой лошади, которую удалось остано-
вить одним движением руки. Стрельба «в десят-
ку» из пистолета и винтовки. Первое знакомство 
со своим даром — и первые страхи:

— К нам в училище приезжала врач, специ-
алист по гипнозу. Показывала нам, как ввести 
человека в трансовое состояние. Я вернулась 
домой — и давай на сестре эти пассы повторять. 
А она мне и отвечает: что-то  я чувствую. Испуга-
лась, конечно – вдруг введу ее в гипноз, а даль-
ше-то что делать… Но стало понятно, что есть  
у меня какие-то необъяснимые способности.  
А мечтала быть, между прочим, совсем не цели-
телем — актрисой или балериной  хотела стать.

Несмотря на то, что жизнь распорядилась 
иначе, к мечте своей Лидия Федоровна вер-
нулась. Переехала из Троицка в Челябинск —  
поближе к театрам и приключениям, сно-
ва вспомнила о своем увлечении стрельбой  
из лука и уже успела удивить инструктора  фи-
зической силой.

— Была на мероприятии, а там из лука моло-
дежь стреляла. Я подошла, в стоечку встала, мне 
же хочется красиво тетиву натянуть, в «яблочко» 
попасть. Инструктор мне говорит: «Ну какая  
Вы сильная!». Боялся, что я ему лук сломаю.

Жить, любить, изучать новое, прощать обид- 
чиков, помогать — вот основы жизни Лидии  
Федоровны. Целителя, который ежедневно де-
лает этот мир лучше и ярче.



 Челябинск       +7 950 745 0377       petrova-lf.ru

Целитель с разрешением  
от Министерства Здравоохранения Челябинской области

«Будьте здоровы  
и энергичны. 

Чувствуйте жизнь 
всем сердцем!  

Могу — и помогу вам 
в этом»



   +7 967 231 36 66 

«Любовь и знания 
преодолеют все препятствия: 

то, во что мы верим, 
становится нашей 

реальностью»

  Медиум    Астролог    Энерготерапевт    Мастер Магии    Создатель Артефактов Силы      
  Наставник    Просмотр и коррекция ситуаций    Работа с рунами, Таро и оракулами       

  Подбор удачной даты для важного события    Гороскоп совместимости    Натальная карта     
  Психомоторное письмо    Свечи, амулеты, травы  для достижения целей    
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ЭЛЕНА ТИТОВСКАЯ:  

Одаренный человек всегда  

стремится знать еще больше   

МОЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

КАК АМБАССАДОРА 

ЗАКЛЮЧАЕТСЯ  

В ПОПУЛЯРИЗАЦИИ 

МЕТАФИЗИЧЕСКОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ 

И, В ЧАСТНОСТИ, 

ПОЛУЧЕНИЯ ЭТОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ  

В «NATURE’S WAY».  

И МОЯ ЗАДАЧА  

КАК ПРЕДСТАВИТЕЛЯ 

НАСМП ЗАКЛЮЧАЕТСЯ  

В СПОСОБСТВОВАНИИ 

ФОРМИРОВАНИЮ 

ГРАМОТНОГО 

МЕТАФИЗИЧЕСКОГО 

СООБЩЕСТВА
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— Элена, пожалуйста, расскажите нашим 
читателям, как Вы оказались одновременно 
амбассадором международной платформы  
и официальным представителем серьезной ор-
ганизации? Насколько совместимы эти долж-
ности? И как это сочетается с врачеванием?

— Мой основной девиз в жизни: «Я за-
нимаюсь только тем, что мне интересно».  
И в данном случае  силы только прибавляется, 
поскольку мне нравится помогать тому, чтобы 
обе указанные организации (каждая по-свое-
му) способствовали упорядочиванию взаимо-
отношений нестандартно одаренных людей - 
как между собой, так и с государством.

— Какой интересный взгляд на вещи!  
В таком случае, что Вы считаете основной 
проблемой метафизического сообщества?

Мне представляется, что, собственно, 
метафизическое сообщество находится еще  
на стадии формирования. И  большую роль 
в этом как раз играет Ассоциация. Проводи-
мые НАСМП  конференции и встречи во всех 
регионах страны способствуют взаимному 
обогащению, обмену практиками, формиро-
ванию общего мировоззрения и расширению 
горизонтов возможного. Таким образом, пре-
одолевается разобщенность представителей 
различных направлений метафизики.

На первый взгляд, кажется, что у шаманов 
и нумерологов, у магов и астрологов, у ведьм 
и экзорцистов не может быть ничего обще-
го. Направления их интересов не совпадают,  
а то и прямо противоположны. Но опыт НАСМП 
доказывает, что общая точка соприкоснове-
ния есть — это здоровье и счастье того, кто  
к тебе обратился за помощью. Клиенту обыч-
но все равно, каким методом поспособствуют 
его оздоровлению или помогут в разрешении 
сложной ситуации. Главное — результат. И этот 
результат иногда может быть достигнут только 
при объединении усилий нескольких чело-
век с различными возможностями и опытом.  
И лично я рада участвовать в деятельности 
НАСМП всеми доступными мне способами.

Основной проблемой метафизического со-
общества в настоящий момент, по моему мне-
нию, является наличие шарлатанов и мошенни-
ков, которые дискредитируют саму деятельность 
метафизических практиков как таковую. В свою 
очередь, появление шарлатанов косвенно свя-
зано с тем, что люди, обнаружившие в себе 
способности, не имеют возможности их разви-
вать, и эти способности остаются в зачаточном 
состоянии. Поэтому результат их воздействия 
непредсказуем: может быть, а может и не быть. 
Тогда  эзотерик в глазах своих клиентов может 
показаться шарлатаном и обманщиком. И  это, 
конечно, скорее беда, чем злой умысел.

Чтобы избежать подобного сценария,  
у одаренного человека должна быть возмож-

ность получения специфического образова-
ния, соответствующего его дару. Такому чело-
веку также требуется наставник и бережное 
отношение. Почему великих математиков, фи-
зиков, инженеров, врачей растит профессура 
ВУЗа, а потенциальный специалист телекине-
за, телепатии, экстрасенсорики, медиум или та-
лантливый целитель остаются без помощи? Вре-
мена Средневековья, когда всех, кто отличается 
от общей массы, обвиняли и сжигали на кострах, 
прошли. И, надеюсь, навсегда. Наука подтвер-
дила существование экстрасенсорных фено-
менов и изучает их. Специалисты метафизи-
ческих практик больше не воспринимаются 
значительной частью общества как изгои.

МОЙ ОСНОВНОЙ 

ДЕВИЗ В ЖИЗНИ:  

«Я ЗАНИМАЮСЬ 

ТОЛЬКО ТЕМ, ЧТО 

МНЕ ИНТЕРЕСНО»
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Именно поэтому я приняла на себя обя-
занности Амбассадора образовательной 
платформы «Nature’s way». Это образова-
тельная организация, в которой вы може-
те ознакомиться с современной алхимией, 
ченнелингом, регрессологией, новой куль-
турой Вуду Пятого Храма и многими други-
ми дисциплинами, которые преподаются на 
основе научного подхода, исключающего 
любую религиозность и систему верований. 
Перед вами раскроются законы Космого-
нии, вы узнаете о Ключах Бессмертия. Ко-
нечно, это звучит как сказка. Но для тысяч 
учеников платформы это уже давно стало 
реальностью. Собственно, «Nature’s way» —  
это уже четвертая ступень развития пер-
воначального образовательного проекта 
Сатьи Ео’Тхана, начавшегося в 2012 году  
и реализуемого каждый раз на все более со-
вершенной технологической основе. Обуче-
ние упрощается без потери качества, а это 
значит, что даже человек с очень слабыми 
возможностями получает возможность реа-
лизовать себя. Собственно, я поддерживаю 
мнение: если у вас нет предрасположенно-
сти к такому знанию, то вы и смотреть в эту 
сторону не будете, а если вас интересуют эти 
темы, то и способности у вас есть.

Моя деятельность как амбассадора за-
ключается в популяризации метафизического 
образования и, в частности, получения этого 
образования в «Nature’s way». И моя зада-
ча как представителя НАСМП заключается  
в способствовании формированию грамотного 
метафизического сообщества. Как видите, две 
эти цели гармонично сочетаются. Более того, 
сейчас уже можно констатировать, что Ассо-
циация и платформа на уровне организаций 
нашли общий язык и формируют совместные 
цели и подходы к их реализации.

— Прекрасно! А как с этим сочетается 
Ваша деятельность врачевателя?

— Хороший вопрос. Безусловно, я зани-
маюсь целительством, и довольно успешно, 
но меня больше привлекает изучение различ-
ных методов, практик, подходов к оздоров-
лению, магии и многому другому. Например, 
как профессионального художника-ювелира с 
30-летним стажем, меня очень привлекает ар-
тефакторика и ее возможности. В моем случае, 
скорее, стоит говорить о «сарафанном радио», 
которое приводит ко мне людей, если им нуж-
на срочная помощь, нежели о планомерной 
целительской практике. Скорее, я определяю 
себя как исследователя методов. И, конечно, 
их очень интересно опробовать на практике  
и сочетать в различных комбинациях, чтобы 
как можно скорее и эффективнее принести  

пациенту облегчение. Найти ключевую про-
блему, так сказать — корень, приведший к раз-
витию патологии, и удалить его. 

И тут мы опять возвращаемся к проблеме 
доступного образования. И, решая ее, НАСМП  
помогает своим членам получить, например, 
дополнительное психологическое образова-
ние на более приятных условиях, чем это мож-
но сделать самостоятельно. При Ассоциация 
действует Центр юридического консалтинга, 
в котором можно получить азы юридической 
грамотности метафизика. Ассоциация имеет 
в своем составе правовой отдел под руковод-
ством Руслана Томилова, который помогает  
в сложных случаях. На сайте размещены юри-
дические рекомендации Ивана Павлова, ви-
це-президента НАСМП. И теперь, в непосред-
ственном контакте с платформой «Nature’s 
way» Ассоциация предлагает своим членам 
ознакомиться с современной эзотерикой. 

Стоит упомянуть, что «Nature’s way»  также 
открыта для всего нового и приглашает авто-

— Региональный представитель 
НАСМП в Санкт-Петербурге и 
Ленинградской области
— Амбассадор образовательной 
платформы  «Nature’s  way»
— Психолог-консультант
— Грандмастер Рейки Фам-Рей
— Мастер тибетских жреческих 
практик Та-Рей
— Мастер Кармы (техники 
регрессионной терапии)
— Грандмастер Высшей Алхимии, 
создатель алхимических 
артефактов (авторских 
ювелирных украшений ручной 
работы)
— Мастер Космогонии;
— Спиритуальный Мастер
— Мастер Силы Рода (Кен-Ко-
Баал)
— Метатерапевт
— Жрица Вуду уровня Асогве  
(5-й Асгальской линии);
— Астролог Декад Вуду
— Мастер Друид
— Эриль
— Мастер алхимического Таро
— Мастер Толтекской Магии
— Мастер Кристаллотерапии, 
автор техник  омоложения 
кристаллами
— Экзорцист
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ров интересных курсов к совместной разра-
ботке проектов и преподаванию на базе обра-
зовательной платформы. Готовится к запуску 
маркетплейс, с помощью которого каждый 
желающий сможет реализовать свои товары 
и услуги. Девизом платформы является фра-
за «Nature’s way» — это мир неограниченных 
возможностей». И он должен стать таким для 
каждого специалиста метафизических прак-
тик и его клиентов.

— Интересно, но что Вы можете сказать  
о качестве образования? Сейчас  много все-
возможных курсов и учителей. Как отличить 
настоящего специалиста от шарлатана?

В последнее время со всех сторона звучит 
призыв: «Выбирайте сердцем». В каких-то  
ситуациях он уместен. Но, в данном случае, 
выбирать нужно все же головой. И смотреть 
не на красивые обещания, а на факты. Какими 
умениями обладают ученики той или иной шко-
лы после завершения обучения? Возвращаясь  

к «Nature’s way», хочу обратить внимание, что 
из 60 участников проекта «Народный врачева-
тель» до финала дошло только 33 специали-
ста, и среди них с прекрасными результатами 
выделились все восемь выпускников нашей 
платформы, которые изначально приняли уча-
стие в проекте. Такой 100% результат и слезы 
счастья благодарных пациентов свидетель-
ствуют о высочайшем качестве образования, 
«Nature’s way».

Интервью записала Ирина Овчарова

 Санкт-Петербург
 +7 (981) 952-77-73

ИЗ 60 УЧАСТНИКОВ ПРОЕКТА «НАРОДНЫЙ ВРАЧЕВАТЕЛЬ» 

ДО ФИНАЛА ДОШЛО ТОЛЬКО 33 СПЕЦИАЛИСТА, И СРЕДИ 

НИХ С ПРЕКРАСНЫМИ РЕЗУЛЬТАТАМИ ВЫДЕЛИЛИСЬ ВСЕ 

ВОСЕМЬ ВЫПУСКНИКОВ НАШЕЙ ПЛАТФОРМЫ, КОТОРЫЕ 

ИЗНАЧАЛЬНО ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ В ПРОЕКТЕ
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В наше время тема предсказаний обре-
ла довольно большую популярность. Интерес  
к этому ремеслу возрастает, появляются но-
вые типы раскладов, альтернативные колоды 
карт, другие способы «подсмотреть» будущее. 
Из-за этого  порой теряется качество пони-
мания: что это такое и как  работает.  Кто-то 
говорит, что это магическое путешествие  
во времени, кто-то наделяет карты способно-
стями вершить судьбу за человека, предостав-
ляя ему довольно ограниченную информацию. 
И зачастую эта информация лишает челове-
ка возможности проанализировать ситуацию  
и сделать правильный выбор. Но нужно по-
нимать, что вся сфера предсказаний строится  
на исследовании пространства и времени.

Исключительно правильной   информации, 
дающей  на 100% верный результат или с точ-
ностью до последнего кирпичика объясняю-
щей, как это всё работает, не бывает. Не имея 
возможности отделять излишки творческой 
мысли от реальных фактов, человек, доверив-
шись, может довольно легко запутаться в этой 
сфере. Нужен баланс. 

Если вы решили окунуться глубоко в эту 
сферу, без базового понимания, объяснения 
себе принципов воздействия пространства  
и  времени на человека и наоборот, будет 
очень сложно в дальнейшем отсеивать каче-
ственную информацию от некорректной.

Я предлагаю, не усложняя науку предска-
заний, не добавляя ей лишних магических, 
необъяснимых феноменов, изучить эту сферу, 
двигаясь от поверхностного понимания к глу-
бинному. Считаю, что нужно закрыть пробелы 
неверия, неуважения, и даже страхов, дав 
каждому возможность стать исследователем 
энергоинформационного пространства. С ка-
кой целью? У этого ремесла цель может быть 
только одна — коррекция линии судьбы в луч-
шую сторону. Пространство не заинтересовано 
в нанесении вреда человеку, любое прикос-
новение к духовному миру возможно только 

ДМИТРИЙ  

СКОРОБОГАТЫЙ 

ВОЛМИР – философия  

жизни человека 
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на правах добра, любви и порядка. Именно 
поэтому, например, некоторые люди не полу-
чают должного результата, поскольку слишком 
ослеплены материализмом,  им бывает слож-
но создать правильный запрос и получить  
на него нужный ответ.

Для этого и был создан проект «Волмир» 
(Волшебный мир). Его основное направление - 
углубленное изучение предсказательных прак-
тик, основанных на более серьезной теорети-
ческой и практической базе, нежели известная 
многим система гаданий Таро. 

Чем занимается Волмир? Целей у проек-
та много. Главная — дать основы понимания 
философии Волмира и объяснить, как поль-
зоваться картами для саморазвития и реше-
ния возникающих на пути жизни вопросов.  
Волмир дает очень важную теоретическую базу 
не только в понимании техники раскладов.  
Основа Волмира — философия жизни челове-
ка, отраженная на иллюстрациях, запечатлев-
ших отдельные отрезки пространства во вре-
мени. Когда человек знакомится с картами, он 
начинает понимать, как они могут быть связа-
ны с его жизнью. Появлению проекта предше-
ствовала глобальная работа по исследованию  
карт, были задействованы методы прикладной 
информационной биолокации. Важно и то, что 
во время изучения карт человек перестраива-
ет внутреннюю архитектуру миропонимания 
таким образом, что начинает видеть ценность 
в культивировании положительных свойств 
своего характера. Честь, доблесть, порядоч-
ность, ответственность, благородство, чест-
ность и многие другие нужные качества могут 
найти новые грани в личности человека

В чем отличие карт Волмира от Таро?  
В глубинности материала, рассказывающего  
о движении человека по линии судьбы, а так-
же в альтернативном (я бы даже сказал — до-
полненном) понимании использования карт 
как инструмента исследования пространства. 
И, конечно, нужно учитывать, что эта разра-
ботка отечественная — корни исследования 
принадлежат русскому народу. 

Когда человек смотрит на карту Таро, он 
минимально владеет пониманием образов, 
смыслов, заложенных в иллюстрацию. Плюс 
он часто полагается на сомнительные источни-
ки информации, чаще принадлежащие другим 
языковым носителям, что также спорно влияет 
на качество усваиваемого материала. Волмир 
дает возможность исследовать карту до той глу-
бины, которую может распознать сознание во 
время её изучения. Но, поверьте, предельная 
глубина каждой иллюстрации неизмерима. 

Предсказание должно пониматься не как 
некое магическое необъяснимое действие, а как 
исследование причинно-следственных связей, 

ПРОЕКТ «ВОЛМИР»  —  

ЭТО УГЛУБЛЕННОЕ 

ИЗУЧЕНИЕ 

ПРЕДСКАЗАТЕЛЬНЫХ 

ПРАКТИК, 

ОСНОВАННЫХ  

НА БОЛЕЕ СЕРЬЕЗНОЙ 

ТЕОРЕТИЧЕСКОЙ  

И ПРАКТИЧЕСКОЙ 

БАЗЕ, НЕЖЕЛИ 

ИЗВЕСТНАЯ  

МНОГИМ СИСТЕМА 

ГАДАНИЙ ТАРО

создаваемых человеком в процессе реализации 
его мыслей. Обыденное, устоявшееся мнение  
о картах Таро сейчас довольно размытое и опи-
рается чаще на многомерные авторские миры 
тех, кто изучает карты. Но, как я говорил ранее, 
эти миры могут искаженно понимать карты как 
философскую базу знаний и как одну из дочер-
них подвидов предсказательной науки, которая 
должна быть подробно исследована специали-
зированными институтами.

Существуют ли материалы для ознаком-
ления с картами? Сейчас готовятся к выходу 
две книги. Первая «Волмир. О жизни» — зна-
комит человека с поверхностью образов карт,  
а вторая «Волмир. О раскладах»  даёт основ-
ные понятия об их практическом применении. 
Также к выходу готова колода из старших карт.

 
Оказывает ли какие-то услуги Волмир? 

Да, мы подготовили курсы для очного и за-
очного ознакомления с теорией и практикой. 
Также есть возможность получить консульта-
ции в области предсказаний.

 Москва
 +7 926 651 43 34
 Форум: volmir.club
 volmirclub
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ЛИДИЯ  

БУРИМЕЧКОВА 

Счастлива нести в мир 

дар своих предков! 

В раннем детстве я стала понимать, что 
сильно отличаюсь от своих сверстников. 
Приходили интересные видения, на их осно-
ве могла предугадывать будущее. Чувствова-
ла боль, которую испытывал другой человек,  
руками лечила своих близких — семью,  моих 
любимых бабулечек из соседних дворов, на-
ших домашних животных. Мне приносило  
столько  радости и восторга, когда соседки по 
вечерам выходили на лавочку поговорить —  
и как  мне нравились их посиделки! Они рас-
сказывали, что у них болит — так, в разговоре 
между собой, а я тихонько гладила их устав-
шие руки и снимала боль. Домой бежала 
счастливая и довольная, что помогла.

Любила, гуляя в парке,  приходить  к сво-
им огромным липам. Очень большие, вели-
чественные — мне казалось что они меня 
защищают. Обнимая эти волшебные деревья, 
получала от них хорошее настроение, теперь, 
через много лет, понимаю, что они делились 
со мной своей энергией. Мои взрослые тог-
да не рассказывали о нашем особом даре,  
а ведь он переходил из поколения в поко-
ление. Бабушка потихонечку, как будто ми-
моходом, учила меня разбираться в травах  
и делала это весьма интересно: «Смотри, эти 
маленькие цветочки если съесть, когда жи-
вотик болит, то они  своей красотой всю боль 
уберут». Но, когда я рассказывала о своих 
видениях, отмахивалась и повторяла: «Ой, 
выдумщица — ой, фантазерка!». Все, что ка-
салось эзотерики, было в нашей семье под 
запретом. Мама глубоко ушла в православие, 
часто ездила по монастырям, брала меня 
всегда с собой. Эти поездки, конечно, тоже 
оказали определенное влияние. Запомни-
лись  несколько старцев и схимонахиня, ко-
торые рассказывали о своём детстве и о том, 
как они прошли свой путь. Помню красивые 
глаза и нежные прохладные ручки, я их ста-
ралась согреть. Было интересно слушать их 

— Психолог 
— Нумеролог
— Биоэнерготерапевт
— Работа с маятником 
— Таро 
— Травы 
— Массаж ДП
— Хиджама 
— Руны 
— Огненный дракон 
— Подсказки из книг 
— Выкатка тестом 
— Отливка воском
— Волшебные свечи

 Москва
 +7 936 522 77 79
 +7 999 551 77 99

Я СЧАСТЛИВА,  

ЧТО МОГУ ДОСТОЙНО 

НЕСТИ В МИР 

ДАР, КОТОРЫЙ 

ПЕРЕДАВАЛСЯ  

В НАШЕЙ СЕМЬЕ  

ИЗ ПОКОЛЕНИЯ  

В ПОКОЛЕНИЕ!
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С КАЖДОЙ 

СИТУАЦИЕЙ ИДЕТ 

ИНДИВИДУАЛЬНАЯ 

РАБОТА, ПОДБИ-

РАЕТСЯ СВОЙ, 

ОПТИМАЛЬНЫЙ 

СПОСОБ

жизненные истории за монастырской трапе-
зой, где на столах всегда, даже в пост,  было 
много различных блюд. Меня неизменно 
удивляло: как же можно было приготовить 
столько постного, но невероятно вкусного.

Когда мне был 21 год,  пошли мы  с мамой  
в храм на исповедь, я и рассказала батюш-
ке все, как есть: что вижу события, которые 
произойдут, чувствую точки на теле у чело-
века, где у него болит. Священник сурово от-
считал меня, сказал, чтобы больше никогда  
не вздумала чем-то подобным занимать-
ся, велел все забыть, в наказание запретил 
месяц ходить в храм, держать все это время 
пост с молитвами и покаянием. Я очень силь-
но плакала тогда, понимая, что должна отка-
заться, «закрыться» от своих способностей, 
больше не стремиться помогать людям, жить 
отныне другой, праведной жизнью. 

Могу сказать, что «крутило» меня знатно – 
все время вокруг складывались такие обсто-
ятельства, что приходилось сдерживать себя 
очень сильно. Смотреть, как страдает близкий 
тебе человек, знать, что ты можешь ему по-
мочь, но не сметь нарушить данного слова – 
это сложное, очень сложное испытание. Фак-
тически мне пришлось действительно жить 
другую жизнь, отказавшись от того, кем я была 
по праву рождения.

Но время все расставило по своим ме-
стам: наступил момент, когда помощь по-
требовалась моим детям. И тут все запреты 
оказались бессильны — я вернулась к своему 
дару, стала его применять, но почувствовала 
свои способности уже совсем на другом уров-
не. Как будто я погружаюсь в поток, который 
волнами окутывает, придавая еще больше 
сил и энергии. И в этот период со мной рядом 
стали появляться люди, которые поддержи-
вали, учили, направляли, объясняли, что же 
со мной происходит, как взаимодействовать 
с этим даром, как развивать его. 

Вместе с этим пришел интерес и к дру-
гим направлениям эзотерики. Очень увлек-
ла нумерология — завораживающее таин-
ство цифр. Долго присматривалась, искала 
своего учителя — и судьба подарила встре-
чу с Сергеем Николаевичем Кузнецовым.   
С удовольствием изучила его систему, нау-
чилась совмещать свои способности с по-
лученной наукой. Вышел очень интересный 
синтез — да это, наверное, естественный 
процесс, ведь все в этом мире дополняет 
друг друга.

Так и стала открывать для себя различные 
практики – одну за другой, пополняя свой за-
пас сакральных знаний. И, конечно, расширяя  

возможности помощи людям. С каждой си-
туацией идет индивидуальная работа, под-
бирается свой, оптимальный способ. Это 
определяется интуитивно и, как показывает 
практика, всегда очень результативно. 

Сейчас могу сказать: несмотря ни на ка-
кие обстоятельства, я все же осталась собой, 
сохранила это большое чудо — того самого 
ребенка, который смотрел на жизнь восхищен-
ными глазами, любил окружающий мир и ста-
рался облегчить страдания тех, кто оказывался 
рядом. И я счастлива, что могу достойно нести 
в мир дар, который передавался в нашей семье 
из поколения в поколение!
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МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

НАТАЛЬЯ  

ОРЛОВА 

Любите! И несите  

эту любовь в мир!

— Психолог 
- Мастер литомагии
- Космоэнергет 
- Президент фонда 
Святителя Спиридона 
Тримифунтского
- Президент Центра 
Духовных Основ
- Официальный 
представитель школы 
«Орегор»
- Член Союза 
художников
- Дизайнер
- Ювелир

 Москва
 +7 969 233 30 30
 +7 903 136 70 04

Центрдуха.рф
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Могу сказать уверенно, что мой путь в мир 
метафизики был предопределен с рождения. 
Это удивительно,  но я помню всю свою жизнь 
практически с пеленок. Максимально отчет-
ливо в памяти возникает период, начиная  
с 3 лет. Постоянно ловила себя на мысли,  
что все это со мной уже когда-то было.  
Мои самые близкие женщины, мама и ба-
бушка, окружали меня любовью и  заботой.  
Их, кстати, тоже звали Натальями. Вот такой 
интересной троицей мы и жили в прекрас-
ном городе Тбилиси. Со стороны бабушкиного 
отца в нашем роду все старшие сыновья были 
священниками, так повелось из поколения  
в поколение, пока мой прадедушка не нарушил  
эту традицию. Вместо духовной семинарии  
он поступил в Московский коммерческий  
институт, который закончил с отличием, было 
это еще до революции. И в столице он встре-
тился с моей бабушкой, Натальей Никола-
евной Сонцевой. Род Сонцевых (до револю-
ции не писалась буква Л) — прямые потомки  
Святителя князя Владимира.

Моя мамида Ольга, бабушкина тетушка, 
была необычайно добрым, отзывчивым и чи-
стым человеком. Всем помогала, всех люби-
ла, была очень набожной. Мои первые шаги  
к Богу были  с ее наставлениями и удивитель-
ными, чудесными рассказами. Когда мами-
да тяжело заболела, меня отвезли к друзьям 
семьи. Взрослые, конечно, не обмолвились  
ни словом об этом трагичном событии, но я  
почувствовала, что  любимой мамидочки не 
стало. Прошло 50 лет, но это щемящее ощу-
щение потери близкого человека так никуда  

и не делось. Потом, немного не дожив  
до нового тысячелетия, ушла моя любимая 
бабушка Натука, человек, наделенный даром 
предвидения. Конечно, наши любимые, уходя  
из этого мира, все равно остаются с нами —
уже в качестве ангелов-хранителей. Я часто  
с ними общаюсь, прошу совета и получаю всег-
да желанный отклик. И  чувствую, что нахожусь 
под защитой своего прославленного рода. 

Самая главная ценность, что передава-
лась у нас из поколения в поколение — люби-
те и уважайте друг друга и несите эту любовь  
в мир. Когда мы переехали из Грузии  в Москву 
и поселились в удивительном, мистическом 

ОЧЕНЬ ЛЮБЛЮ 

КАМНИ, ЧУВСТВУЮ 

ИХ, СЛЫШУ, 

ПОНИМАЮ.  

НО НЕ МОГУ 

НАЗВАТЬ ТО, ЧЕМ 

ЗАНИМАЮСЬ, 

КЛАССИЧЕСКОЙ 

ЛИТОМАГИЕЙ. 

РАБОТАЮ НЕМНОГО 

ПО-ДРУГОМУ,  

КАК БУДТО  

В ПАРТНЕРСТВЕ  

С НИМИ —  

МОИМИ МУДРЫМИ 

ВЕКОВЫМИ 

ДРУЗЬЯМИ-

МИНЕРАЛАМИ 
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месте — Подкопаевском переулке, я начала 
получать информацию от старинных домов, 
прикасаясь руками к ним. Палаты Шуйских, 
монастырь, где держали Салтычиху, доходные 
дома района Хитрова рынка. Представляете,  ка-
кой интересный, фантазийный мир открывался 
перед глазами подростка! Неудивительно, что 
я поступила в Историко-Архивный институт. 

Когда ты молод и тебе все легко дается,  
и ты можешь совершать свои мини-чудеса, не 
осознавая до конца, к чему это может привести, 
нужны знаки, подсказки и наставления. Мне по-
казали дорогу, по которой я пошла, и то, к чему 
меня она приведет. Я испугалась - и прекратила 
заниматься магией. Но, конечно же, магия и сила 
рода не ушли из моей жизни, продолжая помо-
гать во всем. Меня воспитывали в любви, меня 
воспитывали любить. И сейчас эта концентрация 
энергии любви помогает мне в работе с людьми.

Очень люблю камни, чувствую их, слышу, 
понимаю. Но не могу назвать то, чем зани-
маюсь, классической литомагией. Работаю 
немного по-другому, как будто в партнерстве 
с ними — моими мудрыми вековыми друзья-
ми-минералами. Сколько в них хранится ин-
формации — не передать! Она приходит пото-
ком, в большом количестве, то обрывочными 
фразами, то картинками. Интересно потом  
с ней работать, складывая в логический ряд. 
Но все то, что приходит, я неизменно отдаю 
людям. В виде, например, программ, которые 
направлены на коррекцию ситуаций и обре-
тение желаемого. Для этого я создала Центр  
Духовных Основ, где дважды в месяц буду 
проводить встречи по разработанным темам:

1. Ключи от счастья: путешествие в Золотой 
город
2. Финансы и карьера: общение с богами  
и святыми, создание своего Рога изобилия
3. Цитадель семейной жизни: строим, укреп- 
ляем, сохраняем
4. Пояс Афродиты: перерождение. Создаем  
талисман нашей красоты и сексуальности.

Это, пожалуй, самые популярные запросы, 
с которыми обращаются люди. Стремясь им 
помочь, я использую камни, создавая особые 
украшения, используя неординарные сочета-
ния. Кстати, свои первые изделия из мине-
ралов я сделала совершенно спонтанно, еще 
ничего не зная ни про камни, ни про способы 
изготовления браслетов. Просто почувство-
вала, каким они должны быть, и кому мне их 
нужно передать. Тут же нашлась необходимая 
информация и материалы. И три моих самых 
близких человека получили по браслету, кото-
рый полностью соответствовал их характеру  
и буквально стал талисманом и оберегом. 

Потом я так увлеклась  процессом, что про-
шла специальное обучение и стала уже созда-
вать целые коллекции. Вдохновение черпала 
из того, что видела вокруг: есть коллекция, 
посвященная кино, есть серия по знаменитым 
портретам. Мои изделия стали брать на реа-
лизацию элитные салоны красоты. Украшения  
в момент раскупались, их новые владельцы 
делились впечатлениями, что камни буквально 
перевернули их жизнь! Что может чувствовать 
художник в этот момент? Конечно, счастье!

Быть реализованным в своих талантах 
очень важно. Равно как и состояться в личной 
жизни. Я очень счастлива замужем, у нас трое 
прекрасных детей. Искренне хочу, чтобы каж-
дый, кто приходит ко мне за помощью, так же, 
как и я, чувствовал себя счастливым. 

8 лет являюсь президентом фонда свя-
тителя Спиридона Тримифунтского, в рамках 
которого мы проводим множество благотвори-
тельных акций. Вот сейчас запустим наш Центр 
Духовных Основ, в нем будут проходить лекции, 
тренинги, встречи по задуманным программам. 
Разрабатываю еще несколько экскурсионных 
туров, которые представлю уже после нового 
года. И очень надеюсь, что смогу при помощи 
всех своих имеющихся возможностей помочь 
как можно большему количеству людей.

В завершении хочу сказать каждому то, что 
неизменно храню в душе, согласно заветам 
своих знаменитых предков: любите эту жизнь, 
любите каждый свой день! Вставая, обяза-
тельно подойдите к зеркалу и скажите себе: 
какое прекрасное утро, какие широкие воз-
можности есть у меня для счастья! И, поверь-
те, в вашей жизни будет многое меняться…

ВСТАВАЯ, 

ОБЯЗАТЕЛЬНО 

ПОДОЙДИТЕ 

К ЗЕРКАЛУ 

И СКАЖИТЕ 

СЕБЕ: КАКОЕ 

ПРЕКРАСНОЕ 

УТРО, КАКИЕ 

ШИРОКИЕ 

ВОЗМОЖНОСТИ 

ЕСТЬ У МЕНЯ  

ДЛЯ СЧАСТЬЯ! 



IV МЕЖДУНАРОДНЫЙ  

НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКИЙ  

КОНГРЕСС 

специалистов в области  

метафизики
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Уникальный совместный образовательный проект  

Национальной Ассоциации Специалистов  

Метафизических Практик и кафедры психологии  

Московского Экономического Института — 

 

«Академия НАСМП»

По инициативе президента ассоциации 
Рогожиной Марины Владимировны, при под-
держке Кафедры Психологии МЭИ в лице за-
ведующей кафедрой Шайдуровой Людмилы 
Юрьевны стартовал образовательный проект 
«Академия НАСМП». Благодаря этому практи-
кующие специалисты — метафизики, члены НА-
СМП получили возможность обучения и пере-
подготовки по направлению профессиональной 
деятельности «Психолог - консультант» на базе 
кафедры Психологии МЭИ (отделения Дополни-
тельного профессионального образования).

     По окончании обучения слушатели кур-
са получают диплом, дающий право на офи-
циальное ведение консультационной и помо-
гающей деятельности в области психологии и 
метафизических практик

    Все метафизики, успешно прошедшие 
обучение на первых двух ступенях Академии 
НАСМП,  по результатам аттестации получают 
возможность  специализироваться на про-
граммах продвинутого уровня по следующим 
направлениям:

1. Специалист энергетических практик;
2. Специалист метафизических оздоровитель-
ных практик;
3. Специалист мантических исследовательских 
и предсказательных практик.

      Каждый последующий выбранный курс 
подтверждается удостоверением и свидетель-
ством о прохождении обучения установленно-
го образца и квалификационным сертифика-
том от Ассоциации НАСМП

Повышение качества, значимости  
и важности деятельности метафизиков — это 
одна из приоритетных задач Национальной 
Ассоциации Специалистов Метафизических 
Практик, реализуемая благодаря образова-
тельному проекту «Академия НАСМП».

Курс состоит из тематических циклов:

1.«Хирология. Хиромантия» — 42 часа (автор курса: 
практикующий хиромант-хиролог Ганжа Ю.Г.)
2. «Нумерология» — 38 часов (автор курса: 
профессиональный нумеролог Милана Иннова)
3. «Астропсихология, метод «Формула души» —  
36 часов (автор курса: психолог, астропсихолог Старцева С.А.)
4. «Метафорические карты — инструмент практического 
психолога» — 31 час (автор курса: кризисный психолог,  
коуч-тренер Денискина И.Н.)
5. «Су-Джок техники экстренной самопомощи  
при различных патологиях» — 18 часов  
(автор курса: мастер Су-Джок, президент НАСМП  
Рогожина М.В.)



МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

45Ноябрь, 2023



46 Ноябрь, 2023

МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

ЗДРАВСТВУЙТЕ, ДОРОГИЕ 
ДРУЗЬЯ, Я РЕЙМОНДА РОЗ, 
НУМЕРОЛОГ – И  ЗА ЭТИМИ 
НЕСКОЛЬКИМИ СЛОВАМИ 
ЛЕЖИТ ЦЕЛАЯ ЖИЗНЬ, 
РАССКАЗАТЬ О КОТОРОЙ 
ХОЧЕТСЯ ТАК МНОГО.  
НО Я ПОДЕЛЮСЬ С ВАМИ 
ГЛАВНЫМ И, НАДЕЮСЬ, 
ЧТО МОЕ ПОВЕСТВОВАНИЕ 
ДОТРОНЕТСЯ ДО ВАШЕЙ ДУШИ…

РЕЙМОНДА 

РОЗ: 

За все благодарю  

Вселенную…

В свое время я была успешным бизнесме-
ном, одним из богатейших людей города. Не со-
ставляло труда получить желаемую должность 
или  выгодное партнерство. К достижению по-
ставленных целей шла уверенной, твердой по-
ходкой, зная, что все возможно. Пока однажды 
не наступила полоса больших потерь…

В такие моменты кто-то «ломается» и сда-
ется, а кто-то переоценивает свои идеалы и 
мечты. Я сдаваться не привыкла, поэтому все-
рьез задумалась: а приносит ли мне то, что я 
имею, счастье? Этого ли я на самом деле хочу?

Вселенная неизменно дает нам ответы на 
наши вопросы, правда, мы не всегда готовы 
их принимать. Для этого человеку необходима 
мудрость, которая приходит в нашу жизнь с ис-
пытаниями. Так  в мою жизнь вошла эзотерика. 
Не могу сказать, что это было для меня чем-то 
новым и непонятным. Моя бабушка была знаме-
нита на всю округу  уникальными способностями 
читать молитвы. Люди шли к ней со своей бе-
дой, а она молилась за них — и дарила жела-

емое облегчение. В последние дни своей жиз-
ни она завещала передать свои бусы, четки  и 
молитвенник именно мне, хотя внуков и детей у 
нее было много. И я очень люблю молиться, раз-
говаривать с Богом через простые, но важные 
слова, делаю это каждый день до сих пор. Од-
нажды поняла, что, как бабушка, хочу помогать 
людям, и стала искать способы энергетической 
работы с ними. Отливала воском, изучала руны, 
очень хорошо с ними взаимодействовала. По-
том акцентировала внимание на нумерологии, 
понравилось работать с цифрами, но…

Когда на консультацию ко мне приходили 
люди, я видела, что некоторых ждут очень серьез-
ные испытания и даже смерть, но понимала, что 
помочь им ничем не могу. Да и язык не подни-
мался сказать в лицо человеку такой страшный 
прогноз. С одним из моих первых клиентов слу-
чилось именно так: сбылось то, что было прочита-
но по его датам. Я очень переживала — молодой, 
красивый парень трагически погиб, а я не смог-
ла ничего изменить. Это событие стало толчком  

МЕХАНИЗМОВ 

ДЛЯ КОРРЕКЦИИ 

ЖИЗНИ, БЛАГОДАРЯ 

МЕТОДИКЕ СЕРГЕЯ 

КУЗНЕЦОВА,  

У МЕНЯ МНОГО — 

МОГУ ДАТЬ НОВУЮ 

ПРОГРАММУ ПО 

ДАТЕ РОЖДЕНИЯ, 

НОМЕРУ ТЕЛЕФОНА, 

ИМЕНИ  

И ФАМИЛИИ
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к поиску способов, как же можно скорректиро-
вать прошлое и настоящее, чтобы получить свет-
лое, хорошее,  позитивное будущее. 

Узнала о методике Сергея Николаевича 
Кузнецова,  уникальном способе через цифры 
менять жизнь и судьбу человека. Прошла об-
учение и, первым делом, испытала метод на 
себе. Поняла, что нашла тот самый механизм 
воздействия на обстоятельства, который даст 
широкие возможности помогать людям — все, 
как мне и хотелось! Продолжила эксперимен-
тировать — поменяла себе фамилию и имя, за-
ложив интересную мне на тот момент програм-
му. Служение людям, творческое проявление, 
успешная работа в социуме — все стало реа-
лизовываться именно так, как было задумано. 
Стала  замечать, что в момент консультации 
опираюсь не только на цифры, по каждому кон-
кретному человеку приходит своя информация. 
Я как будто погружаюсь в того, кто сидит передо 
мной — и, как по книге, «читаю» все прошлые и 
настоящие события, вижу потенциал, заложен-
ный свыше, понимаю, где и как должен чело-
век свое предназначение реализовывать. 

Замечаю неподдельное удивление каждый 
раз — ведь говорю человеку такие вещи, кото-
рые никто, кроме него, не может знать. В этот 
момент себя не ощущаю совсем, зато прекрас-
но понимаю, какую именно программу нужно 
дать, чтобы изменить судьбу. Предлагаю, озву-
чиваю, снова вижу удивление — но понимаю, 
что люди даже не представляли в себе те ка-
чества, о которых я им говорю.

Работаю так уже 7 лет и точно знаю, что 
все мои программы реализуются. Конечно, 
многое зависит от настроя самого человека — 
насколько он полон решимости порой карди-
нально поменять свою жизнь. Бывает так, что 
кто-то сомневается — уж слишком сказочно 
для них звучат мои прогнозы. Но это не значит, 
что данная мной программа не сбудется, про-
сто сроки ее активации немного растянутся. 

Механизмов для коррекции жизни, бла-
годаря методике Сергея Кузнецова, у меня 
много — могу дать новую программу по дате 
рождения, номеру телефона, имени и фами-
лии. Принимаю во внимание те возможности 
человека, которые вижу в нем, стараюсь уси-
лить их и по максимуму заложить прекрас-
ное будущее. Люди после моей консультации 
уходят совсем другими: счастливыми, окры-
ленными надеждой, что все у них теперь  
будет хорошо, благодарными и уже даже 
родными. Поддерживаем со всеми связь, 
обязательно отслеживаю, как они реализуют 
свой потенциал. Радуюсь их успехам даже 
больше, чем своим —  так приятно видеть, 
как спустя некоторое время они возвраща-
ются с благодарностью и рассказывают о 
своих изменениях.

Конечно, практикую эту методику и в своей 
жизни — когда родилась моя внучка,  просмо-
трела ее потенциал, дала ей имя и максималь-
ную программу реализации всех возможностей. 
Сейчас моей Оливии 10 лет, она посещает за-
нятия по плаванию, катанию на коньках, зани-
мает первые места на различных спортивных и 
интеллектуальных  соревнованиях, играет на 
пианино, поет, пишет музыку, стихи, успешно 
осваивает  кунг-фу (уже на 4й ступени) и умно-
жает в уме трехзначные числа.

Бесконечно люблю то, чем сейчас зани-
маюсь — и благодарю Вселенную за весь путь, 
который прошла до этого момента. За людей в 
моей жизни, за испытания, за  полученные зна-
ния, за возможности помогать другим. За мое 
хобби, которым с радостью делюсь с окружаю-
щими — вожу группы по местам силы. За тягу к 
знаниям — каждый год получаю новое дополни-
тельное образование, вообще обожаю учиться 
чему-то новому. За своего учителя и дорогого 
душе человека Сергея Николаевича Кузнецова, 
подарившего новую жизнь. За позитив, которым 
наполнена моя душа. 

Благодарю от всего сердца и вас, мои до-
рогие читатели. Буду счастлива встретиться с 
вами не только на страницах журнала, но и в 
реальной жизни. И помочь вам обрести судьбу 
вашей мечты.

ЛЮДИ ПОСЛЕ МОЕЙ 

КОНСУЛЬТАЦИИ  

УХОДЯТ СОВСЕМ 

ДРУГИМИ: 

СЧАСТЛИВЫМИ, 

ОКРЫЛЕННЫМИ 

НАДЕЖДОЙ, ЧТО 

ВСЕ У НИХ ТЕПЕРЬ  

БУДЕТ ХОРОШО, 

БЛАГОДАРНЫМИ  

И УЖЕ ДАЖЕ 

РОДНЫМИ

 Казань
 +7 960 051 79 97
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НАТАЛЬЯ   

ДЕМЕНКОВА 

Хочешь изменить жизнь – 

стань творцом своей судьбы

Магия жизни… В чем она заключается?  
В уникальных способностях, переданных от 
далеких предков? Может быть, в  специальных 
ритуалах и волшебных артефактах? И да, и нет. 
Магия жизни — в каждом человеческом шаге 
и мысли. Люди, живущие не в ладах с окру-
жающим миром, сами себе программисты не-
гативных событий. Но и хорошие, радостные 
моменты мы тоже можем себе обеспечить.

Именно это и старается донести до своей 
аудитории  Наталья, гранд-мастер  Русской 
школы эзотерики, создатель эзотерического  
Центра «Магия жизни». Саморазвитие, меди-
тации, энергетические практики, психология —  
то, чему можно и нужно учиться каждому  
человеку, считает Наталья. Ежедневно нас 
подстерегает огромное количество испыта-
ний, справиться с которыми помогает этот 
багаж знаний. Но большинство людей пред-
почитает обращаться к энергопрактикам — 
перекладывая ответственность на их ученые 
плечи. Однако есть и другой выход…

Наталья Деменкова в эзотерике с 2009 
года,  с тех самых пор, когда отследила та-
кую особенность — все ее мысли и поступ-
ки имеют  последствия. И это точно связано 
между собой. «Тогда наступило понимание, 
что нужно аккуратнее относиться к жизни,  
к самой себе, не допускать разбазаривания  
своего ресурса, глубже изучать энерго-инфор-
мационный обмен с окружающим миром» —  
вспоминает Наталья. Стало понятно: мож-
но легко влиять  на  события в своей жизни,  
но для этого нужны определенные инструменты.  
И начался поиск эффективного  метода для 
достижения этих целей.

Выбор пал на систему космоэнергети-
ки древнерусского ведичества. Наши пред-
ки, древние руссы, считали, что существует 
надприродная сверхъестественная разумная 
сила, которая разлита во Вселенной в виде 
энергии. Именно эта сила управляет всеми 
событиями, явлениями и формами жизни. 
Только посвященные люди умели просить  

— Гранд Мастер силовых 
энергоинформационных 
и духовных практик 
— Основатель  
и руководитель Центра  
Русской Школы Эзотерики 
«Магия Жизни»
— Мастер 
метафизических практик
— Член НАСМП
— Парапсихолог
— Рунолог

 Москва
 +7 926 730 1311
 reiki-russchool.ru
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помощи у этой силы – и непременно ее получали.  
Те, кто владел тайной приобщения к «си-
ле-разуму», назывались ведунами или волх-
вами. А ведичество стало искусством во-
площения своих желаний в реальность при 
помощи этой могущественной  силы. В наше 
время  посвященным человеком может стать 
любой желающий — достаточно пройти обуче-
ние и получить доступ к этой силе-энергии.

Что же это дает? Другое, осознанное вос-
приятие жизни! Понимание законов энер-
го-информационного обмена, ответственность 
за события, которые человек привлекает  
в свою судьбу.  Расширяется сознание чело-
века, его восприятие мира, вследствие этого 
увеличиваются его возможности и способ-
ности. Простраивая внутреннее состояние,  
мы меняем окружающий нас макромир в со-
ответствии со своими желаниями и мечтами. 
Еще вчера они казались нам малоосуществи-
мыми, а сегодня мы вдруг замечаем, как легко 
наши цели реализуются, а мечты становятся 
реальностью. Налаживаются взаимоотно-
шения с окружающими, восстанавливается  
и улучшается здоровье. Мы становимся успеш-
ными и счастливыми, когда живем в гармонии 
с собой и со Вселенной.

Наталья  не случайно использует такую си-
стему обучения, когда всего за несколько дней 
можно освоить нужный объем знаний и прой-
ти обряд Посвящения. Она убеждена: зачем 
искать специалистов и бежать к ним каждый 
раз, когда попадаешь в неприятную ситуацию, 
если можно самому работать с обстоятель-
ствами. Помогать себе, своему ближайшему 
окружению — вот что такое магия жизни.

В космоэнергетике русского ведичества 
посвящение  — это метод подключения чело-
века к разуму и силе Космоса, которые управ-
ляют всеми энергиями, их волнами, частотами 
и вибрациями.  Посвященный космоэнергет 
может защищать себя и близких от различного 
негативного воздействия, включая сглаз, пор-
чу, проклятия, действия любого мага, парапси-
холога, специалиста НЛП. Избавлять себя  
и других от уже имеющегося негатива  (вплоть 
до проведения сеанса экзорцизма). Очень 
важным преимуществом обучения является 
возможность исцелять себя и других от раз-
личных заболеваний.  У самого космоэнергета 
с практикой быстрее развиваются собственные 
способности: память, концентрация внимания, 
мгновенный анализ ситуации, яснознание, ин-
туиция и так далее. Такой человек может влиять 
на ситуацию и свое окружение — делая их бо-
лее позитивными, более осознанными. Пред-
ставьте, какое колоссальное значение это име-
ет сейчас, во время перестройки мира.

И, конечно же, во всем этом процессе есть 
одно большое «но» — все изменения в луч-

шую сторону возможны лишь тогда, когда сам 
человек готов их инициировать и принять. 
Бездействие — страшнейший враг любого, 
даже самого одаренного и самого посвящен-
ного практика. Можно обратиться за помощью  
к крутому специалисту, получить ее — но со 
временем опять «скатиться» к прежним уста-
новкам. Наталья говорит: «Если человек готов 
меняться — помочь можно любому». И посто-
янно подтверждает это на практике. На стра-
ницах Натальи – восторженные отзывы от ее 
учеников, которые рассказывают о кардиналь-
ных изменениях в своей жизни, улучшении 
самочувствия, исполнении давних желаний.

«Мой главный учитель — жизнь, она учит 
нас каждый день, подкидывая разные задачки 
и, на первый взгляд, неразрешимые ситуации, 
но я точно знаю, что справлюсь со всем, и все 
будет так, как  захочу!»

В НАШЕ ВРЕМЯ  

ПОСВЯЩЕННЫМ 

ЧЕЛОВЕКОМ МОЖЕТ 

СТАТЬ ЛЮБОЙ 

ЖЕЛАЮЩИЙ —  

ДОСТАТОЧНО  

ПРОЙТИ ОБУЧЕНИЕ  

И ПОЛУЧИТЬ ДОСТУП 

К ЭТОЙ СИЛЕ-

ЭНЕРГИИ
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Меня всегда волновала  и волнует  тема 
здоровья. Как говорил Сократ:  «Здоровье —  
это не всё, но всё без здоровья — ничто». Осо-
бенно сегодня это выражение повсеместно 
подтверждается на практике. Я бы сказала, что 
здоровье — это культура отношения к своему 
телу. Не только на физическом, но и на духов-
ном уровне. Ведь уже доказано, что оба уровня 
тесно связаны между собой. Все наши пережи-
вания и психологические травмы «оседают» 
на физическом теле в виде болезней. И фра-
за «Что излучаем, то и получаем» приобрета-
ет буквальное значение. Внутренний баланс, 
отсутствие негативного отношения к событиям 
и ситуациям, умение  взглянуть на обстоятель-
ства позитивно напрямую связаны с нашим 
самочувствием. И на этом, осознанном уровне, 
уже намного проще достигать положительных 
результатов. Для своей работы я выбрала метод 
голландского специалиста  Херта ван Льюэна – 
йогу критического выравнивания.

Йога критического выравнивания (Critical 
Alignment Yoga, CAY) — больше чем привыч-
ная многим йога в ее классическом пони-
мании. Она показывает зажатые участки не 
только на физическом, но и ментальном уров-
не. Методика направлена на помощь людям  
с проблемами опорно-двигательного аппарата  
и болью в теле. Все упражнения выполняются  
на специальном оборудовании: планка, валик, 
блок, бэкбендер (специальная изогнутая ска-
мья для растяжений) или хэдстендер (скамья 
для перевернутых поз). В каждой позе важно 
найти то положение, в котором мышцы будут  
и работать, и расслабляться.

— Шаманка из Хакассии
— Мастер Рейки
— Специалист телесной 
терапии 
— Мама 2-х 
замечательных деток

 Москва
 +7 923 580 3027
 critical_yoga

ЮЛИЯ  

ЛАЛЕТИНА  

Здоровый  

позвоночник –  

залог долгой  

и счастливой  

жизни   

Часто ученики сталкиваются с новыми ощу-
щениями от давления оборудования: человек 
ложится на планку и начинает испытывать что-
то необычное. Этого не стоит бояться: с каждым 
занятием тело  постепенно словно «оттаивает»,  
мышечный панцирь расслабляется, повышает-
ся общая чувствительность. Когда ложишься 
на валик, появляются ноющие, колющие, до-
вольно сильные ощущения. Это вызывает страх 
у дебютантов, который рождает непонимание  
и, как следствие, отказ от дальнейших дей-
ствий. Но это всего лишь старые блоки —  
информация, которую человек держал в мыш-
цах годами. Когда они начнут уходить, тело 
получит новые «установки» — быть здоровым, 
гибким, красивым. 

Трансформация в йоге критического вы-
равнивания происходит на костном уровне. 
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Действия, осуществляемые только силой воли, 
приводят к подавлению тела и повышают уро-
вень напряжения, а не освобождают его. С пси-
хологической точки зрения важно преодолеть 
себя, страхи, неудобное положение, боль при 
расслаблении верхнего слоя мышц. Принимая 
свои ощущения, чувства, доверяясь процессу  
и преподавателю, мы глубже проникаем во вну-
тренние слои мышц и расслабляем их. Меняет-
ся наша костная структура, меняемся мы сами.

Поэтому еще раз хочу повторить: терапия  
критического выравнивания — это осознанная 
работа со своим телом. Я вижу, как люди суту-
лятся, это напряжение — следствие того, как 
вы относитесь к окружению и к самому себе.  
На  практиках мы работаем с  такими пробле-
мами, как: грыжи, протрузии, сколиоз, мышеч-
ный гипертонус, головные боли, боли в плече-
вых и тазобедренных суставах. Лечим тело, но  
по итогу прорабатываем и психоэмоциональ-
ное состояние. Избавляемся от накопленных 
блоков постепенно, бережно и аккуратно. Соот-
ветственно, меняем и свою жизнь, приобретая 
новые полезные привычки. Идем не через огра-
ничение, а через понимание себя, своего тела, 
своих желаний. В современном мире очень 
важно сохранять  связь с собой, понимать и чув-
ствовать себя, уметь выражать эмоции. 

В терапии работаю индивидуальными 
сессиями и групповыми занятиями. На мои 
практики люди приходят за гибкостью, восста-
новлением позвоночника, но уносят с собой 
намного больше. На занятия сначала записы-

ТЕРАПИЯ  

КРИТИЧЕСКОГО 

ВЫРАВНИВАНИЯ — 

ЭТО ОСОЗНАННАЯ 

РАБОТА СО СВОИМ 

ТЕЛОМ. Я ВИЖУ, КАК 

ЛЮДИ СУТУЛЯТСЯ, 

ЭТО НАПРЯЖЕНИЕ —  

СЛЕДСТВИЕ ТОГО, 

КАК ВЫ ОТНОСИТЕСЬ 

К ОКРУЖЕНИЮ  

И К САМОМУ СЕБЕ

ваются родители, потом приводят своих детей. 
У некоторых ребят ограниченные возможности 
здоровья, им этот метод дает очень хорошие 
результаты. И это дало повод для рождения 
большой мечты — открыть свой центр инклю-
зивных проектов для людей с ОВЗ. У меня уже 
сейчас есть положительный опыт по заняти-
ям для подростков с детским церберальным  
параличом. Очень хочется продолжить это  
направление, и, надеюсь, моя мечта вопло-
тится в реальность в самое ближайшее время.  
Но одно могу сказать вам точно: рядом со мной 
ваши тело и душа оживут!
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Прежде, чем прийти в энерготерапию,  
я сделала много шагов в других направлени-
ях — ибо предстояло понять, для чего я при-
шла в этот мир и что меня в нем привлекает. 
Поэтому первым моим образованием, опре-
делившим представление об окружающем, 
стала педагогика. «Дети — птицы на прово-
дах» — это собственная формула, пришедшая 
ко мне гораздо позже. Второе образование — 
психолог (подготовка в РУДН, институт вос-
точной медицины). К целительству пришла  
более 20 лет тому назад, открывшееся стало 
моей страстью, горячим стремлением осоз-
нать, что такое человек есть…  

Интерес к философии, мистике, эзотери-
ке — по линии отца, у него был дар музыкан-
та. Я же слышала музыку в звучащем слове…   
По натуре я эмпат, мне всегда было легко вы-
страивать отношения с людьми, тем более —  
с теми, кто обращался за помощью. Так постепен-
но сформировалось мое собственное направле-
ние в работе как целителя — через медитации, 
молитвы, заговоры. Через стихотворные форму-
лы, шедшие ко мне в потоке предсказаниями, ин-
формацией, предупреждениями, советами. 

 — Член Российского 
союза писателей  
с июня 2016 года     
— Психолог
— Учитель русского  
языка и литературы
— Энерготерапевт

 Магнитогорск
 +7 951 480 1860 

ЛЮБОВЬ 

КРАВЧЕНКО:  

Познаю мир 

через стихотворные  

формулы

Первая книга стихов и прозы «В танце  
дождя» стала пробным вариантом, но, по 
свидетельствам тех, кому я раздарила на-
печатанные экземпляры, она обладала жи-
вотворной целительной энергией. Работа в 
этом направлении продолжается и по сей 
день. Таким образом, я поняла, что мне близ-
ко интегративное целительство — терапия 
искусством звучащего слова для улучшения 
психического состояния человека. Сочинение сти- 
хов помогает мозгу упорядочить информа- 
цию и получить психологическую разрядку,  
их прослушивание оказывает легкий гипно-
тический эффект, так как мозг человека под-
страивается под стихотворный ритм. То есть, 
магия заклинаний — работающая теория.  
У меня есть стихотворение «Преданность»  
с совершенно потрясающей собственной исто-
рией. Посвящено оно А.С. Пушкину. Это было  

Человек выходит на войну 
Каждый день и в каждый свой час
Оставляя, как есть, на кону 
Независимость без прикрас

Не бойся заводить себе врагов –
Несоответствие их точке зрения –
Одно из величайших наслаждений 
Обрушить их основы из основ...
Не бойся заводить… врагов

Мне долг вернули крупною монетой
В надежде: разменяю и верну   
Как глупо им надеяться на это,
Размениваться вовсе не люблю...

А просто принять: Миром правит любовь! 
Подойти и обнять пролившего кровь?
И тот, Кто когда-то взошел на Крест
Был он из наших мест?

2.1.

3. 4.
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мечтой — написать о Гении, хотя я понимала, что 
о нем написано великое множество. Но у меня 
получилось! Следуя своей привычке декла-
мировать стихи и вслушиваться в их звучание,  
я и это стихотворение читала вслух на протя-
жении нескольких дней. И в одно прекрасное 
время увидела пред собой хрестоматийный  
образ поэта: в коричневом сюртуке, нога на ногу 
и руки, скрещенные на груди. Это длилось мгно-
вение, но оно было невероятным! 

Чудеса на этом не закончились. Я опубли-
ковала стихотворение на сайте, и пришли 
отзывы на него: от питерского поэта и акте- 
ра В. Филюрина, когда-то игравшего роль 
Александра Сереевича в своем спектакле,  
и от преподавателя университета с прось-
бой читать это произведение студентам при 
изучении темы «Пушкин». С того момента   
и до настоящего времени меня переполняет 
огромная благодарность Великому Гению! 

Вступив в НАСМП, продолжаю рабо-
тать над тем, что меня притягивает, следую 
знакам, которые учусь читать. Наблюдения  
и размышления обернулись осознанным по-
ниманием существования так называемой 
теории «двойников» — отдельных людей  
и целых семей. Начала понимать перво-
причины переплетений  судеб иногда даже 
незнакомых между собой людей. Безуслов-
но, эта работа начиналась и продолжается 
пока среди круга лиц, которых наблюдаю 
длительное время, с кем установились до-
верительные отношения. Стараюсь достичь 
баланса, чтобы эффективнее помочь людям, 
но на все Божья воля!

Колдун. Народным целителям – 
ушедшим и здравствующим

В этот дом на краю села
Приводит людей молва…
Колдун в нем живет один – 
Силы своей Господин

Имя его – на устах, 
От людей – уваженье и страх,
Потому – колдуну не солжешь,
Видит насквозь ложь.

Слава о Силе его
Известна в крае давно
Ехали к нему и шли – 
Беды людей вели.

День ли стоял иль ночь,
Всякий просил помочь.
Скольких из них он спасал,
Вытаскивал, выручал!

Привык он людей жалеть – 
Трудно живет человек:
Сколько соблазнов Господь
Посылает ему на пути,
Где уж тут душу спасти?

Плата одна и та ж:
Непроходящий страх.
Для всех нельзя быть хорошим – 
Колдун несет Свою Ношу…

Вот колдуна удел:
В сорок уже овдовел…
Хорошая была жена – 
Жалела его она.

Старый, лицо угрюмо,
Думает колдун свою думу…
Взгляд ясных глаз цепок:
Глянет – что сделает слепок.

Но как он от жизни устал!
И новый Судьбы «оскал»:
В городе в прошлую ночь
В больнице скончалась дочь…

Сколько ночей не спал – 
Богу поклоны клал!
Внуков так и не дал Господь,
Жизнь всю болела дочь.

Прикрывши лицо усмешкой,
Идет по селу неспешно,
К славе своей равнодушный,
Жизнь он прожил как нужно.

Век доживает в деревне
Силы своей пленник,
Пахарь не от сохи – 
В мольбах за чужие грехи.

ПРЕЖДЕ,  

ЧЕМ ПРИЙТИ  

В ЭНЕРГОТЕРАПИЮ, 

Я СДЕЛАЛА МНОГО  

ШАГОВ В ДРУГИХ 

НАПРАВЛЕНИЯХ — 

ИБО ПРЕДСТОЯЛО 

ПОНЯТЬ, ДЛЯ ЧЕГО  

Я ПРИШЛА В ЭТОТ 

МИР И ЧТО МЕНЯ  

В НЕМ ПРИВЛЕКАЕТ 

НАБЛЮДЕНИЯ  

И РАЗМЫШЛЕНИЯ 

ОБЕРНУЛИСЬ 

ОСОЗНАННЫМ 

ПОНИМАНИЕМ 

СУЩЕСТВОВАНИЯ 

ТАК НАЗЫВАЕМОЙ 

ТЕОРИИ 

«ДВОЙНИКОВ» — 

ОТДЕЛЬНЫХ ЛЮДЕЙ 

И ЦЕЛЫХ СЕМЕЙ. 

СТАРАЮСЬ ДОСТИЧЬ 

БАЛАНСА, ЧТОБЫ  

ЭФФЕКТИВНЕЕ 

ПОМОЧЬ ЛЮДЯМ,  

НО НА ВСЕ  

БОЖЬЯ ВОЛЯ!

5.
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Я профессиональный практикующий хиро-
мант-хиролог, графолог, физиогномист, нуме-
ролог, таролог, рунолог, мастер фэн-шуй, васту,  
исследователь, преподаватель, наставник. 
Уникальный многопрофильный специалист 
в области биометрических наук и эзотерики, 
владеющий широчайшим набором инструмен-
тария и технологий для оказания помощи в ре-
шении сложных жизненных ситуаций, настав-
ничества в самопознании и самораскрытия.

Являюсь руководителем кафедр криминали-
стики, хирографологии, физиогномики в Между-
народной Школе Пространственной Хиромантии 
Ю.Г. Ганжа. На кафедрах  занимаюсь инноваци-
онными исследованиями в области эзотерики.

Сегодня познакомлю вас с одной из моих 
статей, написанной с использованием мате-
риалов  исследований, проведенных на кафе-
дре хирографологии МШПХ.

Александр Сергеевич Пушкин — великий 
поэт, драматург и прозаик, заложивший ос-
новы русского реалистического направления, 
литературный критик и теоретик, историк, пу-
блицист, журналист; один из самых авторитет-
ных литературных деятелей первой трети XIX 
века. Прожил яркую, но очень короткую жизнь.  

 Сразу всплывают в голове строки его зна-
менитого письма  Татьяны к Онегину:

Я к вам пишу — чего же боле?
Что я могу еще сказать?
Теперь, я знаю, в вашей воле
Меня презреньем наказать.
Но вы, к моей несчастной доле
Хоть каплю жалости храня,

АННА  

ПЕТРОВСКАЯ  

Нетипичная  

графология —  

изучаем подпись 

Александра  

Сергеевича Пушкина   

Вы не оставите меня.
Сначала я молчать хотела;
Поверьте: моего стыда
Вы не узнали б никогда,
Когда б надежду я имела
Хоть редко, хоть в неделю раз
В деревне нашей видеть вас,
Чтоб только слышать ваши речи,
Вам слово молвить, и потом
Все думать, думать об одном
И день и ночь до новой встречи.
 
Безусловно, Пушкин  очень талантлив и 

харизматичен, думаю, пообщаться с таким 
человеком вживую было бы очень интересно. 
Мне, как хироманту, конечно же, хотелось бы 
взглянуть на его ладонь, оценить его линию 
Солнца, писательские способности. Но хоро-
шие качественные фото его рук не дошли до 
нас. А вот  почерк и его автограф-подпись 
прекрасно сохранились! Что удивительно: 
графолог может разбирать почерк, написан-
ный тысячелетия назад, на любом языке! Это 
все не имеет значения, потому что графологи-
ческие признаки едины.

 

Александр Сергеевич был  творческим че-
ловеком,  модификации его автографа разно-
образны. Посмотрите на два последних авто-
графа: какие выкрутасы, как все закручено и 
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сложно. И, в тоже время, это говорит об инди-
видуальности человека, творческом потенци-
але и таланте, художественных способностях.

Так было и в жизни! Пушкин был  челове-
ком чести, очень вспыльчивым, задиристым, 
независимым, придерживался только свое-
го мнения и редко прислушивался к чужому.  
И все эти качества мы видим в его автографах!

 Пушкин жил в расцвет дуэльной культуры Рос-
сии и почти на все дуэли вызывал сам (25 раз!)

 

В подписи очень чётко выделяется иеро-
глиф «женщина» (в начале в двух местах и 
конце), это говорит о том, что женщины име-
ли большое значение в жизни Александра 
Пушкина. Женщина - это муза, вдохновение. 
Пушкин влюблялся, и на этой волне его пере-
полняли творческие замыслы и идеи. Именно 
женщина, супруга Пушкина, была причиной 
той самой  фатальной  дуэли.

 
Акварельный портрет «Наталья  

Гончарова», А.Брюллов, 1831 г.

цифры показывают значимый возраст, судьбо-
носные года, яркие события в жизни (и  они не 
всегда положительные).

В автографе может читаться возраст смер-
ти, и эти данные закладывает сознание чело-
века задолго до его ухода.

 

Обратите внимание на цифры 37, которые 
Пушкин выписывает в своей подписи.

 Эти цифры встречаются в нескольких местах 
и показывают возраст ухода поэта из жизни, чет-
ко в 37 из расчета всей длины подписи 70 лет...

Цифр в подписи много, также мы видим 
29 число, именно 29 января 1837 года Пушкин 
погибает.

 Очень много перевёрнутых цифр 6, все мы 
знаем, что  Александр Сергеевич родился 06.06.

 

В автографе интересно написание Пушки-
ным буквы «П». Он пишет ее как прописную, 
но все же заглавную. Такой аркаидный тип 
написания буквы «П» показывает мужскую 
харизму, а также элемент задирчивости, раз-
борок, выяснения отношений. Поэтому неуди-
вительно, что дуэль состоялась!

В целом, автограф Пушкина, а именно  его 
подсознание далеко заранее показывает всю 
трагичную развязку - дуэль, где поэт погибает. 
Интересно, используя наши сегодняшние зна-
ния, применить коррекцию подписи в его жиз-
ни, получилось бы отменить дуэль.....и спасти 
Солнце русской поэзии?...

Историческая справка:
В 1830-е годы Пушкин жил в Петербурге. Он много (но нехотя) общался 

с аристократией, часто выходил в свет и сам принимал гостей. В 1834-
1835 году (источники не сходятся) на одном из таких мероприятий Пушкин 
познакомился с Жоржем Шарлем Дантесом.

22-летний Дантес приехал из Франции в Россию в 1834 году и поступил на 
военную службу. Современники описывали его как жутко обаятельного, кра-
сивого, дерзкого и любящего светскую жизнь человека. Офицер Константин 
Данзас, друг Пушкина и его секундант на последней дуэли, говорил: «Дантес 
имеет какую-то врожденную способность нравиться всем с первого взгляда».

Дантесу приписывали много романов. Один из них – с Натальей Гонча-
ровой (на тот момент Пушкиной). Нет точной информации, что именно было 
между Натальей и Дантесом – только слухи и догадки. Но почти все источ-
ники совпадают, что Дантес флиртовал с Пушкиной и пытался ухаживать.

Петербург забурлил слухами об их романе. Это раздражало Пушкина. Он 
перестал контактировать с Дантесом, а в ноябре 1836 получил издевательскую 
анонимную записку. Оттуда начался прямой конфликт Пушкина и Дантеса.

Рассматривая саму подпись и ее длину, 
видим, что в целом потенциал жизни хоро-
ший, но человек сам рисует свой ранний уход, 
посмотрите какое окончание автографа! А я 
уже не раз показывала в своих статьях, что 
наше сознание говорит с нами через нашу 
руку, письмо, наш почерк и нашу подпись.

Очень важны все символы, знаки и осо-
бенно цифры в подписи. Они показывают про-
шлое, настоящее и будущее человека. Часто 

 Челябинск
 +7 909 071 23 17

ИНТЕРЕСНО, 

ИСПОЛЬЗУЯ НАШИ 

СЕГОДНЯШНИЕ 

ЗНАНИЯ, 

ПРИМЕНИТЬ 

КОРРЕКЦИЮ 

ПОДПИСИ  

В ЕГО ЖИЗНИ, 

ПОЛУЧИЛОСЬ БЫ 

ОТМЕНИТЬ ДУЭЛЬ... 

И СПАСТИ  

СОЛНЦЕ РУССКОЙ 

ПОЭЗИИ?
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Моя  жизнь, как яркое полотно, на-
полнена событиями, интересным опытом  
и постоянным пополнением знаний. На-
верное, иначе сложиться и не могло бы – 
при всех  исходных данных, которые доста-
лись мне от родных в разных поколениях.  
По линии обоих родителей — целители  
и знахари, причем  такой силы, что  
поднимали  на ноги неходячих больных.  
Мои 4 тетушки, папины сестры, обладают 
интересными талантами: одна психолог, 
кандидат наук; вторая журналист-корре-
спондент; третья модельер, шьющая со-
вершенно потрясающие платья и, к тому 
же, удивительно хорошо поющая; четвер-
тая — школьный учитель. А во мне рас-
крылись сразу все таланты моего удиви-
тельного рода. Но, прежде, чем я смогла 
в полной мере оценить это невероятное 
богатство, пришлось поискать себя в раз-
личных сферах жизни.

По первому образованию я юрист, 
гражданско-правовая специализация. 
Когда поступала на первый курс, меч-
тала выучиться и защитить всех неви-
новных, а виновных сурово наказать.  
К 4-му курсу стало понятно, что я слишком 
идеализировала мир законов, поэтому 
диплом, конечно, я получила, но работать 
по специальности не стала. Но  приобре-
тенные знания теперь  хорошо помогают 

АННА  

ВОЛОСЮК:   

Я знаю свой  

путь -  знаю,  

что могу! 

МОЯ ОСНОВНАЯ СИЛА —  

В РУКАХ И В СЛОВЕ. ЭТО ДАЕТ 

ВОЗМОЖНОСТЬ ПОЛОЖИТЕЛЬНО 

ВЛИЯТЬ НА СУДЬБУ ЧЕЛОВЕКА
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в повседневной и профессиональной дея-
тельности. В то же время заинтересовалась 
недвижимостью  и приобрела еще одну про-
фессию по специализации «Оценка стоимости 
предприятия и бизнеса». В 18 лет вступила  
в партию «Единая Россия», активно в ней по-
работала: сначала вожатой в летнем лагере для 
школьников, затем — в приемной председате-
ля партии (отделение в Тюменской области).

С детства обожала что-то делать руками, 
это успокаивало меня и заряжало позитивным 
настроем. Куклам своим шила какие-то инте-
ресные наряды, лепила, рисовала, расписы-
вала подносы маслом. Закончив художествен-
ную школу, жила на Крайнем севере, какое-то 
время работала с особенными детками, пре-
подавала им ИЗО в частном детском садике.

Эзотерические способности постоянно да-
вали о себе знать, но привносили в мою жизнь 
хаос и непонимание. В 14 лет я начала предска-
зывать своим подружкам различные события — 
на несколько лет вперед. Они делились со мной 
будущими планами, но во многих  случаях было 
понятно, что их жизнь сложится иначе. Конеч-
но, я им об этом сообщала, но кому понравятся 
пророчества, которые не совпадают с их карти-
нами мира… Это сейчас ко мне возвращаются 
люди из прошлого, просят: помоги, посмотри… 
А тогда я «задвинула» просыпающиеся способ-
ности подальше. 

Моя бабушка Екатерина, была знахар-
кой, работала с травами, делала разные на-
стойки, создавала обереги в виде куколок 
из соломы. Мамина бабушка, Наталья, уме-
ла предвидеть будущее, все происходящее 
в нашей стране в 90-е годы  пророчила за-
долго до  этих событий. Я при жизни застала 
только прабабушку Наталью, увы, не смогла  
у нее ничему научиться: когда бабушки не ста-
ло, мне было всего 5 лет. Но очень хорошо пом-
ню, сколько людей к ней ходило, как ее любили  
и благодарили за помощь. Она лечила молитва-
ми, в ее доме стояло много икон. Одна из них — 
древняя, редкая, сейчас со мной, храню и берегу 
эту икону, использую ее в своей работе тоже.

Приняв свои способности, с удовольстви-
ем стала изучать эзотерику в разных ее про-
явлениях. Считаю, что специалист должен 
владеть множеством способов — потому что 
каждый из них в определенный момент может 
сработать эффективнее. 

Одежда — это то, что всегда привлекало 
меня. В дизайнерском бренде «Уроборос» мы 
работаем с коллегой, хорошо понимаем друг 
друга, и это очень важно в творчестве. В ре-
зультате такого взаимодействия и создается 
нечто особенное.

Стихи — вообще моя медитация, отдых 
души, моральный и физический. Писать сти-
хи, как  и рисовать – это как будто ты  в другом 
мире находишься. Создание предметов силы 

тоже такое состояние вызывает. Обереги, аму-
леты, свечи на разные требы… Люблю рабо-
тать с травами,  бывать на природе. Как и моя 
прабабушка, собирать, сушить, заговаривать 
травы, добавляя их в свечи и амулеты. И соз-
данные магические артефакты, действитель-
но, эффективно помогают людям.

Моя основная сила — в руках и в слове. 
Это дает возможность положительно влиять 
на судьбу человека. Являюсь духовным на-
ставником и проводником, использую древние 
знания рода.  Взаимодействую с разными тра-
дициями и эгрегорами. Поток родовых знаний 
и сил  помогает мне исцелять  тело, разум, 
душу тем, кто ко мне приходит.

С удовольствием принимаю участие во 
всякого рода эзотерических испытаниях, всег-
да прохожу их с отличным результатом. Никому 
не пытаюсь ничего доказать — скорее, самой 
себе, что  могу и не просто так ем свой хлеб.

Еще одно важное достижение в моей жиз-
ни — создание отдела метафизики и культуры, 
руководство которого в НАСМП доверили мне. 
Считаю, что среди эзотериков большое коли-
чество талантливых, разносторонне одарен-
ных творчески людей. Их нужно объединять —  
и создавать нечто важное, красивое, особенное.

Я знаю свой путь и свои возможности. 
Всегда иду только вперед, накапливая знания 
и опыт. И очень рада, что этот драгоценный 
багаж помогает делать счастливыми других.

— Мастер 
метафизических практик 
— Жрица Isa
— Родовая ведьма
— Целитель
— Экстрасенс
— Медиум
— Экзорцист
— Дизайнер-модельер 
мистического бренда 
Uroboros Fashion
— Художник, поэт, 
аккредитованная модель
— Автор и преподаватель 
обучающих программ: 
«Мантика. Магия 
Таро»; «Свечная Магия 
Огня»; «Астральные 
путешествия»
— Владею техниками 
в сфере: гипноза, 
регрессий, работы  
с родом, астрал, работа 
с энергиями и духами, 
божествами. 
— Погостное мастерство, 
денежная и любовная 
магия, защитная,  
боевая магия
— Работа со стихиями

 г. Краснодар
 +7 918 405 3030
 annamart19



58

МЕТАФИЗИКА В ЛИЦАХ

Ноябрь, 2023

ЛИВИЯ  

ЦАРЕВА 

Яснознание  

через числа

— Почему выбор «Чем заниматься»  
пал именно на нумерологию?

— С детства я искала ответы на интересу-
ющие меня глобальные вопросы. Но в боль-
шинстве паранаук разочаровалась из-за их 
испорченной эгрегориальной принадлежно-
сти. Безусловно, они дали старт познанию, но 
полный спектр понимания происходящего и 
систематизацию привнесли в мою жизнь ну-
мерология и тета-хилинг. Говорят, удача бла-
гоприятствует только подготовленному разуму. 
Все сложилось наилучшим образом, когда я 
поняла, что  готова  перейти на другой уровень. 

— Наверняка Вы не используете тех-
нологию изученного метода в чистом виде,  
в чем именно Ваше авторство?

— Метод у всех нумерологов один – матема-
тический. А вот методики разные. Я обучалась 
у профессионального математика, Почетного 
члена Академии Наук (Академия науки, куль-
туры и литературы Чувашской республики), 
создателя уникальных нумерологических ме-
тодик Сергея Николаевича Кузнецова, кото-
рый больше 30 лет изучает цифры. И сначала 
это были четкие формулировки из его книги, 
но, чем больше я работала, тем больше видела 
глубину в расшифровках каждого числа.

Например, я знаю пятерых людей, рожденных 
22 июня 1988 года. Еще не имея полных фамилии, 
имени и отчества, решила просчитать каждого. И 
каково же было мое удивление, когда, открывая 
книгу с расшифровкой, я видела, что для каждого 
человека «подсвечиваются» свои строчки! Вот с 
тех пор так я и вижу персональные числа тех, кто 
ко мне обращается за помощью. 

— Были ли в роду люди с нетрадицион-
ными способностями, как они проявлялись?

— Как ни странно, в нашей семье не при-
нято об этом говорить, хотя паранормальных 
историй было много: от сновидений до пред-
сказаний будущего. 

Мой отец, Царев Юрий Николаевич,  
был ясновидящим. Обладал  осознанным ви-

— Нумеролог
— Энергопрактик
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дением, развитым сквозным восприятием об-
разов и прекогницией. Он никогда это не афи-
шировал, но рассказывал много историй: как  
в детстве сквозь стены видел спрятанные 
вещи, как у его пациентов рассасывались шра-
мы, а седые волосы  возвращались к своему 
естественному цвету. В конце концов, извест-
ные каждому сейчас события  он описал еще в 
2013 году, если не раньше. 

— А современники признавали способно-
сти Вашего отца? 

— Мне кажется, о признании нужно спра-
шивать тех людей, с которыми мы взаимодей-
ствуем. Юрий Николаевич, например, никогда 
не давал рекламу. Клиенты,  благодаря «сара-
фанному радио», приезжали из разных уголков 
России. Но он и специалист был уникальный, 
один из первых выпускников кафедры нейро- 
и патопсихологии факультета психологии МГУ 
им. М. В. Ломоносова (1973 — 1979гг.). Учился 
у А.Р. Лурии, Б.Ф. Зейгарник, А.Н. Леонтьева… 
Мне кажется то, что умели первые выпускники, 
до сих пор хранится в тайне. 

Что считаете главным в своей нынешней 
деятельности?

— 52, 36 и 56 — что означает «Профессио-
нализм», «Человек», «Доброта». 
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